# Санкт-Петербургский государственный политехнический университет Фундаментальная библиотека

# БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

за февраль

2011 года

Санкт-Петербург 2011

# Бюллетень новых поступлений за февраль 2011 года

**Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Фундаментальная библиотека. Отдел каталогизации.** Бюллетень новых поступлений за февраль 2011 года. — СПб., 2011. — 82 с.

В настоящий «Бюллетень» включены книги, поступившие во все отделы Фундаментальной библиотеки в феврале 2011 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан».

Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов — в алфавите авторов и заглавий.

Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и название отдела в сокращенном виде (шифр отдела). Список сокращений приводится в «Бюллетене».

Кроме книг в настоящем издании отражены электронные ресурсы монографического уровня — полнотекстовые документы, представленные в электронном каталоге в формате pdf и html. Их перечень приведен после систематического указателя книг.

В «Бюллетене» отдельно отражены издания, полученные библиотекой в качестве дара.

Информационный «Бюллетень новых поступлений» выпускается в печатном и электронном виде. Печатный вариант рассылается в различные отделы библиотеки. Электронная версия отражена на сервере СПбГПУ по адресу:

http://www.unilib.neva.ru/rus/lib

## Сокращения

Отдел научной литературы	ОНЛ
Отдел учебной литературы	ОУЛ
Отдел электронных ресурсов и библиографии	ОЭРБ
Отдел художественной литературы	ОХЛ
Научный читальный зал	НЧ3
Общий читальный зал	0Ч3
Центр деловой информации	ЦДИ
Отдел нормативно-технической документации	ОНТД
Отдел каталогизации	Окат
Отдел комплектования	Оком
Отдел редкой книги	ОНЛ_РК
Отдел краеведческой библиографии	ОКБ
Кабинет истории техники	ОНЛ_Кит
Кабинет курсового и дипломного проектирования ИСФ	ИСФ
Институт международных образовательных программ	ИМОП
Кафедра экспериментальной физики	015
Кафедра физики полупроводников и наноэлектроники	018
Кафедра пластической обработки металлов	035
Кафедра прикладной физики и оптики твердого тела	053
Кафедра физической электроники	056
Кафедра гидроаэродинамики	060
Кафедра радиофизики	063
Кафедра радиотехники	066
Кафедра информационных и управляющих систем	074
Кафедра русского языка	096
Кафедра высшей математики	105
Кафедра экспериментальной физики	109
Факультет иностранных языков	111
Кабинет курсового и дипломного проектирования ТММ	120
Кабинет курсового и дипломного проектирования ММФ	123
Кафедра философии	130
Кабинет транспортных и технологических систем	134
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭлМФ	137
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭнМФ	146
Кабинет автоматики и вычислительной техники	148
Кабинет системного анализа и управления	150
Кабинет гуманитарных наук	155
Кафедра политологии	156
Кафедра истории	158
Кафедра экономики и менеджмента	161
Кафедра экономики и менеджмента в машиностроении	163

Кафедра физики плазмы	164
Кафедра возобновляющихся источников энергии	<b>171</b>
Учебно-спортивный корпус, кафедра физ. воспитания	212
Институт военного оборудования и безопасности	221
Дом ученых	242
Кафедра экологических основ природопользования	301
Физико-технический факультет	302
Кафедра предпринимательства и коммерции	323
Кафедра мировой экономики	332
Кафедра финансов и денежного обращения	341
Юридический факультет	346
МВШУ	352
Кафедра социологии и права	355
Кафедра экономики и менеджмента	359
Научно-исследовательский отдел факультета медицинской	
физики и биоинженерии	374
Кафедра строительства объектов туризма и спорта	384

## Содержание

Сокращения	3
Общественные науки в целом. (ББК 60)	7
История. Исторические науки. (ББК 63)	7
Экономика. Экономические науки. (ББК 65)	12
Политика. Политические науки. (ББК 66)	15
Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)	15
Культура. Культурное строительство. (ББК 71)	
Наука. Науковедение. (ББК 72)	
Образование. Педагогические науки. (ББК 74)	
Физическая культура и спорт. (ББК 75)	
Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)	
Языкознание. (ББК 81)	
Фольклор. Фольклористика. (ББК 82)	
Литературоведение. (ББК 83)	
Художественная литература. (ББК 84)	
Искусство. Искусствознание. (ББК 85)	
Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)	
Философские науки. (ББК 87)	
Психология. (ББК 88)	
Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)	
Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (У	
50)	
Математика. (УДК 51)	
Физика. (УДК 53)	
Механика. (УДК 531)	
Гидромеханика. (УДК 532)	
Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)	
Оптика. (УДК 535)	
Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)	
Химия. (УДК 54)	
Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)	
Биологические науки. (УДК 57)	
Медицина. (УДК 61)	45
Инженерное дело. Техника в целом. Черчение. (УДК 62)	
Испытания материалов. Материаловедение. Общая энергетика. (УДК 620)	
Электротехника. (УДК 621.3)	
Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника.	,
Ускорители частиц. (УДК 621.38)	48
Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)	
Тепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)	
Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Хранение и складирование.	, <del>.</del> 7
Упаковка и упаковочные средства. (УДК 621.79)	49
Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное	, <del>.</del> 7
оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)	40
Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового материал	
Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)	
Горное дело. Горные предприятия. Добыча нерудных ископаемых. (УДК 622)	
Строительное дело. (УДК 624)	

Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги.	
Дорожное строительство. (УДК 625)	51
Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные	
работы. Плотины. (УДК 627)	52
Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализаци	Я.
Освещение. (УДК 628)	52
Техника средств транспорта. (УДК 629)	52
Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)	53
Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)	54
Химическая технология. Химическая промышленность. Родственные отрасли. (УДК 66	)54
Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)	55
Автоматика. (УДК 681.5)	
География. (УДК 91)	
Электронные ресурсы	
Базы данных и электронные ресурсы, доступные в феврале 2011 г	
Дары	
Список газет и журналов, выписанных на І полугодие 2011 года	64

## Общественные науки в целом. (ББК 60)

## Ильин, Георгий Леонидович

Социология и психология управления: учебное пособие для вузов по специальности "Педагогика и методика дошкольного образования"/ Г. Л. Ильин. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 189, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце разд.

ISBN 978-5-7695-6177-1 ОНЛ: 7943722, 7943732

## Прохоров, Борис Борисович

Социальная экология: учебник для вузов по специальности "Природопользование"/ Б. Б. Прохоров. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 412, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки). - Библиогр.: с.407-409. ISBN 978-5-7695-7645-4

ОНЛ: 7943152, 7943162

ОЧЗ: 774096

## Сорокина, Евгения Григорьевна

Конфликтология в социальной работе: учебное пособие для вузов по направлению и специальности "Социальная работа"/ Е. Г. Сорокина. - 2-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 200, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Социальная работа).-Библиогр.: с. 195-199.

ISBN 978-5-7695-7648-5 ОНЛ: 7943032, 7943042

## История. Исторические науки. (ББК 63)

## Kies, Otfried

Das Mädchen aus Lauffen - Tradition und Kult der Heiligen Reginswind; Die Texttradition zur Legende der Heiligen Reginswind vom Mittelalter bis zur Neuzeit und der Kult und seine Bedeutung für Lauffen am Neckar: von der Philosophisch-Historischen Fakultät der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktors der Philosophie (Dr. phil.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Otfried Kies. - Stuttgart: Historisches Institut der Universität Stuttgart, 2010. - 348 S.; 21 cm.- Bibliogr.: S. 320-336. - Дар Штутгартского ун-та.

ОНЛ: 2997862

## Аксельрод, Владимир Ильич

Улица Чехова/ Владимир Аксельрод, Валерий Исаченко. - М.: Центрполиграф, 2010. -266, [2] с.: ил., портр.; 21 см.- Библиогр.: с. 253-257.

ISBN 9785227021014

ОХЛ: 48482

### Антонов, Виктор Васильевич

Петербург. Новое о старом/ Виктор Антонов. - М.: Центрполиграф, 2010. - 413, [1] с. : ил., портр.; 21 см.- Библиогр. в примеч.: с. 368-395.

ISBN 9785952449121

*ОНЛ: 7944112 ОХЛ: 48476* 

## Бройтман, Ларисса Ильинична

Гороховая улица/ Л. И. Бройтман. - СПб.: Крига, 2010. - 419, [4] с. : ил., портр., факс.; 25 см.- Библиогр.: с. 381-383.

ISBN 9785901805411

*ОНЛ: 7639793 ОХЛ: 48469* 

## Бунатян, Галина Георгиевна

Царское село. "Здесь жили цари и поэты..."/ Г. Г. Бунатян, В. Н. Лавров. - СПб.: Паритет, 2010. - 413, [1] с. : ил., портр.; 24 см.- 300-летнему юбилею Царского Села города Пушкина посвящаеся.

ISBN 9785934373017

*ОНЛ: 7639813 ОХЛ: 48471* 

## Векслер, Аркадий Файвишевич

Загородный проспект/ Аркадий Векслер, Тамара Крашенинникова. - М.:

Центрполиграф, 2010. - 510, [1] с. : ил., портр.; 21 см.- Библиогр. в примеч.: с. 484-507. ISBN 9785227019981

ОНЛ: 7944102 ОХЛ: 48475

## Витязева, Вера Александровна

Каменный остров: историко-архитектурный очерк XVIII - XXI вв./ Вера Витязева. - М.: Центрполиграф, 2010. - 361, [1] с.: ил., портр.; 21 см.- Библиогр. в примеч.: с. 323-334. ISBN 9785227020420

*ОНЛ: 7944232 ОХЛ: 48485* 

#### Гречук, Наталия Владимировна

Петербург. События. Лица/ Наталия Гречук. - СПб.: Искусство-СПБ, 2010. - 445, [1] с. : ил., портр.; 21 см.- Перед вып. дан. авт.: Гречук (Лисочкина) Наталия Владимировна. ISBN 9785210016287

*ОНЛ: 7944032 ОХЛ: 48472* 

Громыко М. М.

О воззрениях русского народа/ Громыко М. М., Буганов А. В.; Российская академия наук. Институт этнологии и антропологии. - М.: Паломникъ, 2000. - 541, [2] с., [8] ил., портр. : ил., портр., факс.; 24 см.- Библиогр. в сносках.

ISBN 5-87468-079-9 *ОНЛ: 7639783* 

## Гусаров, Андрей Юрьевич

Памятники воинской славы Петербурга/ А. Ю. Гусаров. - СПб.: Паритет, 2010. - 396, [2] с. : ил., портр.; 21 см.- Библиогр.: с. 385-386. - 65-й годовщине Победы в Великой Отечественной войне посвящается.

ISBN 9785934373635

*ОНЛ: 7944072 ОХЛ: 48474 ОЧ3: 774130* 

## Жуков, Константин Сергеевич

История Невского края (с древнейших времен до конца XVIII века): книга для учителя/ Константин Жуков. - СПб.: Искусство-СПБ, 2010. - 366, [1] с.: ил., портр., факс.; 22 см.-Библиогр.: с. 360-364.

ISBN 9785210015655

*ОНЛ: 7944162 ОХЛ: 48480* 

## Измозик, Владлен Семенович

Петербург советский: "новый человек" в старом пространстве. 1920-1930-е годы: (социально-архитектурное микроисторическое исследование)/ В. С. Измозик, Н. Б. Лебина. - СПб.: Крига, 2010. - 233, [14] с. : ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр. в тексте. ISBN 9785901805466

*ОНЛ: 7944062 ОХЛ: 48473* 

Императорский Московский университет. 1755-1917: энциклопедический словарь/ Московский государственный университет им. М.В.Ломоносова, Исторический факультет; [сост. А. Ю. Андреев, Д. А. Цыганков; науч. ред. А. А. Комзолова, И. С. Ряховская]; ред. совет: В. А. Садовничий [и др.]. - М.: РОССПЭН, 2010. - 894 с.: ил., факс., портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-8243-1429-8

НЧ3: 7639453

История и культура Ленинградской земли с древнейших времен до наших дней/ [С. А. Лисицын [и др.]; под общ. ред. С. А. Лисицына. - 4-е изд. - СПб.: Специальная литература, 2009. - 366 с., [8] л. ил., портр. : ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 361-364. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785263003166

*ОНЛ: 7944272 ОХЛ: 48487 ОЧ3: 774131* 

## Кашук, Лариса Аполлоновна

Гатчина XVIII - начала XX века. Владельцы, фавориты, события/ Л. А. Кашук. - СПб.: Паритет, 2010. - 444, [2] с. : ил., портр.; 24 см.- Библиогр.: с. [1]. ISBN 9785934373567

*ОНЛ: 7639803 ОХЛ: 48470* 

## Келлер, Елена Эрвиновна

Морской Петербург/ Елена Келлер. - СПб.: Невский ракурс, 2010. - 261 с. : ил., портр., факс.; 32 см.- Библиогр. в примеч.: с. 246-254.

ISBN 9785904675059 *ОНЛ: 3307284* 

## Кнопп, Гвидо

Женщины Гитлера и Марлен/ Гвидо Кнопп; [пер. с нем. Т. Ф. Датченко]. - М.: АСТ: Астрель, 2006. - 413, [2] с.: ил., портр., факс.; 21 см. - (Неизвестные знаменитости).- Библиогр.: с. 403-406.

ISBN 5-17-037224-8

ISBN 5-271-13977-8

ISBN 3-442-15212-7

ОНЛ: 7943992

## Кузищин, Василий Иванович

История Древнего Востока: учебное пособие для вузов по специальности 030401 - История/ В. И. Кузищин, С. Кучера; под ред. В. И Кузищина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - 381, [1] с. : карты; 24 см. - (Высшее профессиональное образование).- Библиогр.: с.376-377.

ISBN 978-5-7695-6794-0 ОНЛ: 7639643, 7639653

## Кузищин, Василий Иванович

История Древнего Рима: учебное пособие для вузов по специальности 020700 - История/ В. И. Кузищин, И. А. Гвоздева; под ред. В. И. Кузищина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - 446, [2] с.; 24 см. - (Высшее профессиональное образование).- Библиогр.: с.438-443.

ISBN 978-5-7695-6795-7 *ОНЛ: 7639623, 7639633* 

#### Молин, Юрий Александрович

Романовы. "Давно забытые черты"/ Ю. А. Молин; [предисл. Г. В. Вилинбахова]. - СПб.: Logos, 2009. - 540, [2] с.: ил., факс., портр.; 30 см.- Библиогр.: с. 532-541 и в примеч. ISBN 978-5-87288-364-7

ОНЛ: 7639463

## Первушина, Елена Владимировна

Гатчина/ Е. В. Первушина. - СПб.: Паритет, 2009. - 317, [1] с. : ил., портр.; 10 см.- Кн. в суперобл.

ISBN 9785934373468 *ОНЛ\_РК: 7891051 ОХЛ: 48486* 

## Пирютко, Юрий Минаевич

Петербургский лексикон. О Северной столице от А до Я/ Юрий Пирютко. - М.: Центрполиграф, 2010. - 637, [1] с.; 21 см ISBN 9785952446533

ОНЛ: 7944212 ОХЛ: 48483

Поэт, Россия и цари/ [сост. В. Наумов, С. Шокарев; послесл., глоссарий В. Наумов, имен. указ. С. Шокарев]. - М.: Фонд Сергея Дубова, 1999. - 571, [1] с.: портр.; 22 см. - (История России и дома Романовых в мемуарах современников. XVII-XX вв.).- Библиогр. в сносках. - Посвящается 200-летию со дня рождения А. С. Пушкина. - Содерж.: Начало биографии; Дневники; Воспоминания / А. С. Пушкин. Дневники / А. Н. Вульф. Листки из дневника / М. К. Мердер. Воспоминания о А. С. Пушкине / Л. Н. Павлищев. ISBN 5-89486-008-3

ОНЛ: 7943952

Санкт-Петербург: история, архитектура, городская жизнь, духовная жизнь. - М.: Мир энциклопедий Аванта+: Астрель, 2010. - 142 с. : ил., портр., факс.; 27 см.- Библиогр.: с. 142.

ISBN 9785989861484 ISBN 9785271189500 ISBN 9785989863686 ISBN 9785271271519 *ОНЛ: 7639903* 

#### Синдаловский, Наум Александрович

Петербург в армейском мундире: военная столица России в городском фольклоре/ Наум Синдаловский. - М.: Центрполиграф, 2010. - 396, [1] с.: ил., портр.; 21 см. ISBN 9785952446908

*ОНЛ: 7944122 ОХЛ: 48477* 

#### Спащанский, Андрей Николаевич

Григорий Орлов и Гатчина: история фаворита императрицы и его загородного имения/ А. Н. Спащанский. - СПб.: Коло, 2010. - 254, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр.: с. 239-249 и в сносках.

ISBN 9785901841679

*ОНЛ: 7944142 ОХЛ: 48479* 

Топаж, Хасан Ицкович

Петергоф, возрожденный из пепла/ X. И. Топаж. - СПб.: Дмитрий Буланин, 2009. - 167 с., [44] л. ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 161-164.

ISBN 9785860075917

*ОНЛ: 7944192 ОХЛ: 48481* 

## Тумасов, Борис Евгеньевич

Не введи во искушение: роман/ Борис Тумасов. - М.: АСТ: Ермак: Астрель, 2003. - 442, [2] с.: портр.; 21 см. - (Белое движение. Краснов) (Издательский проект "Россия")

ISBN 5-17-020546-5 ISBN 5-271-07437-4 ISBN 5-9577-0085-1 *OXJ*I: 48463

## Фокин, Михаил Михайлович

Путешествие по набережным Фонтанки/ Михаил Фокин. - М.: Центрполиграф, 2010. - 316, [2] с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 312-317.

ISBN 9785952446809

*ОНЛ: 7944132 ОХЛ: 48478* 

## Шелаев, Юрий Борисович

Санкт-Петербург накануне крушения империи: [альбом]/ Ю. Б. Шелаев, Е. П. Шелаева. - СПб.: Лики России, 2010. - 349, [2] с. : ил., портр.; 30 см.

ISBN 9785874173272

*ОНЛ: 7639893 ОЧ3: 774132* 

## Шишкин, Валерий Матвеевич

Петербург губернский: из истории местных государственных учреждений/ Валерий Шишкин. - М.: Центрполиграф, 2010. - 317, [1] с.: ил., портр., факс.; 21 см.- Библиогр.: с. 313-316.

ISBN 9785952446069

*ОНЛ: 7944222 ОХЛ: 48484* 

## Экономика. Экономические науки. (ББК 65)

"Practice-driven research on enterprise transformation (PRET)", working conference (2; 2010; Delft, The Netherlands).

Practice-driven research on enterprise transformation: second working conference, PRET 2010, Delft, The Netherlands, November 11, 2010, proceedings/ Frank Harmsen, Erik Proper, Frank Schalkwijk, Joseph Barjis, Sietse Overbeek (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - VIV, 216, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 69).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167690

ISBN 3642167691 ISSN 1865-1348

ОНЛ: 7839153

"The practice of enterprise modeling (PoEM)", IFIP WG 8.1 working conference (3; 2010; Delft, The Netherlands).

The practice of enterprise modeling: third IFIP WG 8.1 working conference, POEM 2010, Delft, The Netherlands, November 9-10, 2010, proceedings/ Patrick van Bommel, Stijn Hoppenbrouwers, Sietse Overbeek, Erik Proper, Joseph Barjis (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 245, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 68).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167812 ISBN 3642167810 ISSN 1865-1348 *ОНЛ: 7839143* 

"Trends in enterprise architecture research (TEAR)", workshop (5; 2010; Delft, The Netherlands).

Trends in enterprise architecture research: 5th workshop, TEAR 2010, Delft, The Netherlands, November 12, 2010, proceedings/ Erik Proper, Marc M. Lankhorst, Marten Schönherr, Joseph Barjis, Sietse Overbeek (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - VIV, 99, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 70).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642168185

ISBN 3642168183

ISSN 1865-1348

ОНЛ: 7839163

Актуальные проблемы инновационного развития. Модернизация экономики России на основе развития информационно-коммуникативных технологий: материалы заседания Межведомственной рабочей группы в рамках Форума Инновационных технологий InfoSpace, Москва, 26 марта 2010 г./ Межведомственная рабочая группа по инновационному законодательству при Администрации Президента Российской Федерации. - М.: [Тверской ИнноЦентр], 2010. - 140 с.: ил., портр.; 25 см. - (Информационный бюллетень; вып.13)

ОНЛ: 7639393

#### Беляев, Владимир Михайлович

Основы менеджмента на транспорте: учебник для вузов/ В. М. Беляев, Л. Б. Миротин, А. К. Покровский. - М.: Академия, 2010. - 314, [1] с.: ил., табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Транспорт).- Библиогр.: с.310-312. ISBN 978-5-7695-6862-6

ОНЛ: 7943252, 7943262

#### Брыкова, Наталья Валентиновна

Учет капитала, резервов и прибыли: учебное пособие/ Н. В. Брыкова. - М.: Академия, 2010. - 60, [3] с.: табл.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование: Бухгалтер).

ISBN 978-5-7695-5695-1

ЦДИ: 7639563

## Брыкова, Наталья Валентиновна

Учет расчетов с физическими и юридическими лицами: учебное пособие/ Н. В.

Брыкова. - М.: Академия, 2010. - 60, [3] с. : ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование : Бухгалтер).

ISBN 978-5-7695-5696-8

ЦДИ: 7639553

## Бухарова, Галина Дмитриевна

Маркетинг в образовании: учебное пособие для вузов по специальности "Профессиональное обучение (по отраслям)"/ Г. Д. Бухарова, Л. Д. Старикова. - М.: Академия, 2010. - 206, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-6680-6

ЦДИ: 7943272

ОНЛ: 7943282, 7943292

## Грекул, Владимир Иванович

Проектирование информационных систем: учеб. пособие/ В. И. Грекул, Г. Н. Денищенко, Н. Л. Коровкина. - 2-е изд., испр. - М.: Интернет-Университет Информационных Технологий: Бином. Лаборатория знаний, 2010. - 299 с.: ил.; 22 см. - (Основы информационных технологий).- Библиогр.: с. 298-299. ISBN 9785947748178

ОНЛ: 7944082, 7944092

Кризис/ Г. П. Самарина [и др.]. - СПб.: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ", 2010. - 442 с. : ил.; 21 см. - (Ноосферная экономика).- Библиогр.: с. 434-442.

ISBN 978-5-7629-1016-3

ЦДИ: 7942332

## Лебре, Эрве

Стартапы. Чему мы еще можем поучиться у Кремниевой долины/ Э. Лебре; Российская венчурная компания; [пер. с англ. М. А. Адамян, А. А. Данишевской, Н. С. Брагиной]. - М.: Корпоративные издания, 2010. - 204 с. : ил.; 23 см.- Библиогр. в конце гл. - Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 9785990235717

*ЦДИ: 7942342 ОНЛ: 7942352* 

Некоторые аспекты региональной политики в Германии - возможности для России: сборник материалов семинаров InWEnt для ассоциаций выпускников Президентской программы подготовки управленческих кадров Российской Федерации/ [Т. Г. Андреева [и др.]]; [науч. ред. Г. Шиманский-Гайер; отв. ред. В. Б. Белов]. - М.: Университетская книга; Бонн, 2010. - 215 с.: ил.; 30 см.- Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-98699-138-2

ЦДИ: 7639423

ОНЛ: 7639433, 7639443

## Сорокина, Евгения Григорьевна

Конфликтология в социальной работе: учебное пособие для вузов по направлению и специальности "Социальная работа"/ Е. Г. Сорокина. - 2-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 200, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Социальная работа).-

Библиогр.: с. 195-199. ISBN 978-5-7695-7648-5 *ОНЛ: 7943032, 7943042* 

## Туккель, Иосиф Львович

Управление инновационными проектами: учебник для вузов по направлению подгот. "Инноватика"/ И. Л. Туккель, А. В. Сурина, Н. Б. Культин; под общ. ред. И. Л. Туккеля. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 396 с.: ил., табл.; 25 см. - (Учебная литература для вузов).-Библиогр.: с. 389-392.

ISBN 978-5-9775-0511-6

ЦДИ: 7640183

ОНЛ: 7640193, 7640203

ОУЛ: БУ-11980

## Политика. Политические науки. (ББК 66)

Зиновьев, Александр Александрович

Запад. Феномен западнизма/ Александр Зиновьев. - М.: Центрполиграф, 1995. - 460, [1] с.; 21 см.- Библиогр. в примеч.: с. 449-456.Кн. в суперобл.

ISBN 5-7001-0197-1 *ОНЛ: 7943962* 

## Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)

World congress of philosophy of law and social philosophy (24; 2009; Beijing, China).

AI approaches to the complexity of legal systems: complex systems, the semantic web, ontologies, argumentation, and dialogue: international workshops AICOL-I/IVR-XXIV Beijing, China, September19, 2009 and AICOL-II/JURIX 2009, Rotterdam, The Netherlands, December 16, 2009 revised selected papers/ Pompeu Casanovas, Ugo Pagallo, Giovanni Sartor, Gianmaria Ajani (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 241, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of lecture notes in computer science; 6237).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165238

ISBN 3642165230

ISSN 0302-9743

Шкатулла, Владимир Иванович

Правоведение: учебное пособие для вузов/ В. И. Шкатулла, В. В. Шкатулла , М. В. Сытинская; под ред. В. И. Шкатуллы. - 9-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 524, [1] с. : схемы; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Право).- Библиогр.: с.458-462 и в сносках.

ISBN 978-5-7695-7655-3

ЦДИ: 7943172

ОНЛ: 7943182, 7943192

## Культура. Культурное строительство. (ББК 71)

Маслова, Валентина Авраамовна

Лингвокультурология: учебное пособие для вузов/ В. А. Маслова. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 202, [2] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр.: с.194-203.

ISBN 978-5-7695-6179-5

ОНЛ: 7942782, 7942792

СМИ как фактор трансформации российской культуры: науч. докл. А. С. Запесоцкого и материалы дискуссий/ Конгресс петербургской интеллигенции; Санкт-Петербургский гуманитарный университет профсоюзов. - СПб.: Изд-во СПбГУП, 2010. - 354 с., [4] л. портр.; 21 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Дискуссионный клуб Университета; вып. 27).- Дар Васильева Ю. С.

ISBN 9785762105477

НЧ3: 7944302

## Наука. Науковедение. (ББК 72)

Аспирантура и докторантура в научных организациях, подведомственных Российской академии наук/ Российская академия наук; [под рук. В. В. Козлова; сост. Т. И. Пугачева [и др.]]. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М.: Наука, 2009. - 563, [1] с.; 17 см.- Сост. указаны перед вып. дан. - Дар Васильева Ю. С.

ISBN 978-5-02-037036-4

ОЭРБ: 7891061

## Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Балыхин, Григорий Артемович

Становление системы непрерывного образования в России: законодательное и экономическое обеспечение/ [Г. А. Балыхин, А. П. Бердашкевич, А. В. Калинин]; Федеральное собрание Российской Федерации; Государственная Дума, Комитет

Государственной Думы по образованию. - М.: Гос. Дума, 2010. - 190, [1] с.; 20 см.-Библиогр. в сносках. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ОЭРБ: 7890671

## Бухарова, Галина Дмитриевна

Маркетинг в образовании: учебное пособие для вузов по специальности "Профессиональное обучение (по отраслям)"/ Г. Д. Бухарова, Л. Д. Старикова. - М.: Академия, 2010. - 206, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-6680-6

ЦДИ: 7943272

ОНЛ: 7943282, 7943292

Гуманитарная составляющая образовательной среды в техническом вузе: [монография]/ М. А. Акопова [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 138 с. : табл.; 30 см.- Библиогр. в конце глав.

ОНЛ: 7639913, 7639923

Т.111: БУК-371

Императорский Московский университет. 1755-1917: энциклопедический словарь/ Московский государственный университет им. М.В.Ломоносова, Исторический факультет; [сост. А. Ю. Андреев, Д. А. Цыганков; науч. ред. А. А. Комзолова, И. С. Ряховская]; ред. совет: В. А. Садовничий [и др.]. - М.: РОССПЭН, 2010. - 894 с. : ил., факс., портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-8243-1429-8

НЧЗ: 7639453

Информационные технологии электронного обучения/ В. А. Варгаузин [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. И. А. Цикина. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 306 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 292-302. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: 7890681, 7890691

ОЧЗ: 774064

## Козловский, Владимир Алексеевич

Методические рекомендации по подготовке магистерских диссертаций: учебнометодическое пособие для вузов по направлению подготовки 080200 "Менеджмент" (квалификация (степень) "магистр")/ В. А. Козловский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 14 с.: табл.; 20 см.

ОНЛ: Б-159084, Б-159085

*ОЧ3: 774134 ОУЛ: БУ-11979*  Основы педагогического мастерства: учебное пособие для вузов по специальности "Дошкольная педагогика и психология"/ М. В. Корепанова, О. В. Гончарова, И. А. Лавринец. - М.: Академия, 2010. - 238, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце глав. ISBN 978-5-7695-5948-8

ОНЛ: 7942972, 7942982

## Лукошкин, Анатолий Петрович

Созидатели будущего: научные школы ГУАП/ А. П. Лукошкин, А. А. Оводенко, В. И. Хименко; Санкт-Петербургский государственный университет аэрокосмического приборостроения. - СПб.: ГУАП, 2011. - 497, [1] с.: ил., портр.; 30 см.- Библиогр.: с. 472. - Посвящ. 70-летию Санкт-Петербург. гос. ун-та аэрокосмического приборостроения.. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Текст парал. на англ. и рус. яз. - Дар Федорова М. П. ISBN 978-5-8088-0584-2

ОНЛ: 7639933

Магистерская диссертация: методические рекомендации/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Кафедра информационных систем в экономике и менеджменте; [сост. Г. Ю. Силкина, В. Н. Юрьев]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 33 с.: табл.; 20 см.- Библиогр.: с. 20. - Сост. указаны на обороте тит. л.

ОЭРБ: Б-159086

ОНЛ: Б-159087, Б-159088

ОУЛ: БУ-11982

### Михайлов, Леонид Александрович

Обеспечение безопасности образовательного учреждения: учебное пособие для вузов по специальности "Безопасность жизнедеятельности в техносфере" в рамках дополнительной программы для присвоения квалификации "Преподаватель безопасности жизнедеятельности"/ Л. А. Михайлов, Е. Л. Шевченко, Ю. В. Громов. - М.: Академия, 2010. - 173, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.170-171.

ISBN 978-5-7695-5796-5

ОНЛ: 7943842, 7943852

ОЧЗ: 774115

## Набок, Игорь Леонтьевич

Педагогика межнационального общения: учебное пособие для вузов по направлению "Педагогика"/ И. Л. Набок. - М.: Академия, 2010. - 303, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.295-302 и в сносках.

ISBN 978-5-7695-6553-3

ОНЛ: 7942952, 7942962

ОЧЗ: 774094

## Полат, Евгения Семеновна

Современные педагогические и информационнные технологии в системе образования: учебное пособие для вузов по специальностям 050706 (031000) - Педагогика и

психология; 050701 (033400) - Педагогика/ Е. С. Полат, М. Ю. Бухаркина. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 364, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 338-339, в тексте и в сносках. ISBN 978-5-7695-7057-5

ОНЛ: 7942992, 7943002

### Попов, Виктор Алексеевич

История педагогики и образования: учебное пособие для вузов по специальности 050706 (031000) - Педагогика и психология; 050701 (033400) - Педагогика/ В. А. Попов; под ред. В. А. Сластенина. - М.: Академия, 2010. - 200, [3] с. : табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце гл. и с.202.

ISBN 978-5-7695-5902-0 ОНЛ: 7942902, 7942912

## Смирнов, Сергей Дмитриевич

Педагогика и психология высшего образования: От деятельности к личности: учебное пособие для вузов по направлению "Психология" и психол. специальностям/ С. Д. Смирнов. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 393, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Психология).- Библиогр.: с. 364-377. ISBN 978-5-7695-7647-8

ОНЛ: 7942652, 7942662

ОЧЗ: 774089

Теория обучения: учебное пособие для вузов по специальностям "Педагогика и психология", "Педагогика"/ [И. П. Андриади [и др.]]; под ред. И. П. Андриади. - М.: Академия, 2010. - 334, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 329-332. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-7695-5424-7

ОНЛ: 7943432, 7943442

ОЧЗ: 774103

Федеральный справочник = Federal reference book: [сб.]/ [ред.: Т. В. Киселева (гл. ред.) [и др.]. - М.: Центр стратегического партнерства, 2010-

Вып. 7: Образование в России: 2010 год. - 2010. - 500 с. : ил., портр.; 33 см. - На тит. л. также: Изд. подгот. совместно с М-вом образования и науки РФ [и др.].

НЧЗ: 3307294

## Физическая культура и спорт. (ББК 75)

Блеер, Александр Николаевич

Терминология спорта: толковый словарь-справочник: более  $10\,000$  терминов/ А. Н. Блеер, Ф. П. Суслов, Д. А. Тышлер. - М.: Академия, 2010. - 459 с.; 24 см. ISBN 978-5-7695-6859-6

НЧЗ: 7639723 ОНЛ: 7639733

## Голощапов, Борис Романович

История физической культуры и спорта: учебное пособие для вузов по специальности 033100 - Физическая культура/ Б. Р. Голощапов. - 7-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 308, [1] с. : ил., портр.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 305-307.

ISBN 978-5-7695-7563-1

ОНЛ: 7943072, 7943082

Теория и методика обучения предмету "физическая культура": учебное пособие для вузов/ [Ю. Д. Железняк [и др.]]; под ред. Ю. Д. Железняка. - 4-е изд., перераб. - М.: Академия, 2010. - 270, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 267-268. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-7695-6404-8

ОНЛ: 7943052, 7943062

## Холодов, Жорж Константинович

Теория и методика физического воспитания и спорта: учебное пособие для вузов/ Ж. К. Холодов, В. С. Кузнецов. - 8-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 478, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 472-473.

ISBN 978-5-7695-7577-8 *ОНЛ: 7943012, 7943022* 

## Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)

СМИ как фактор трансформации российской культуры: науч. докл. А. С. Запесоцкого и материалы дискуссий/ Конгресс петербургской интеллигенции; Санкт-Петербургский гуманитарный университет профсоюзов. - СПб.: Изд-во СПбГУП, 2010. - 354 с., [4] л. портр.; 21 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Дискуссионный клуб Университета; вып. 27).- Дар Васильева Ю. С.

ISBN 9785762105477 *H*43: 7944302

## Языкознание. (ББК 81)

## Алимов, Вячеслав Вячеславович

Художественный перевод. Практический курс перевода: учебное пособие для вузов/ В. В. Алимов, Ю. В. Артемьева. - М.: Академия, 2010. - 254, [2] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Иностранные языки).- Библиогр.: с.254-255. ISBN 978-5-7695-5934-1

ОНЛ: 7943872, 7943882

## Амирова, Тамара Александровна

История языкознания: учебное пособие для вузов/ Т. А. Амирова, Б. А. Ольховиков, Ю. В. Рождественский; под ред. С. Ф. Гончаренко. - 6-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 670, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Языкознание).- Библиогр.: с. 653-658.

ISBN 978-5-7695-7048-3 *ОНЛ: 7943582, 7943592* 

## Арнольд, Ирина Владимировна

Стилистика. Современный английский язык: учебник для вузов по специальности - "Английский язык"/ И. В. Арнольд; науч. ред. П. Е. Бухаркин. - 10-е изд. - М.: Флинта: Наука, 2010. - 383 с.; 21 см.- Библиогр.: с. 377-380 и в сносках.

ISBN 9785893493634 ISBN 9785020226883 *ОНЛ: 7943602 T.111: БУК-369* 

## Дускаева, Лилия Рашидовна

Стилистика официально-деловой речи: учебное пособие для вузов/ Л. Р. Дускаева, О. В. Протопопова. - М.: Академия, 2011. - 263, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр.: с.261-262.

ISBN 978-5-7695-6751-3 *ОНЛ: 7942542, 7942552 ОЧЗ: 774085* 

#### Карпова, Ольга Михайловна

Английская лексикография: учебное пособие для вузов по специальностям направления "Лингвистика и межкультурная коммуникация"/ О. М. Карпова. - М.: Академия, 2010. -

174, [1] с. : табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Иностранные языки).- Библиогр.: с.169-173.

ВИОЛИОГР.: С.109-173. ISBN 978-5-7695-5947-1 *ОНЛ: 7942762, 7942772* 

## Кобрина, Новелла Александровна

Теоретическая грамматика современного английского языка: учеб. пособие для вузов/ Н. А. Кобрина, Н. Н. Болдырев, А. А. Худяков. - М.: Высшая школа, 2009. - 368 с.; 22 см.-Библиогр.: с. 352-361.

ISBN 9785060054132 *ОНЛ: 7943372 T.111: БУК-366* 

## Кухаренко, Валерия Андреевна

Практикум по стилистике английского языка = Seminars in stylistics: учеб. пособие/ В. А. Кухаренко. - 5-е изд. - М.: Флинта: Наука, 2011. - 181, [2] с.; 21 см.- Библиогр.: с. [2]. ISBN 9785976503250 ISBN 9785020346581

Т.111: БУК-370

### Львовская, Зинаида Давыдовна

Современные проблемы перевода = Problemas actuales de la traducción/ 3. Д. Львовская; пер. с исп. В. А. Иовенко. - М.: URSS: Изд-во ЛКИ, 2008. - 219, [1] с.; 21 см.- Библиогр.: с. 207-220.

ISBN 9785382001258

ОНЛ: 7943492

T.111: 377400, 377401

## Маслова, Валентина Авраамовна

Лингвокультурология: учебное пособие для вузов/ В. А. Маслова. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 202, [2] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр.: с.194-203.

Филология).- Виолиогр.. с. 194 ISBN 978-5-7695-6179-5

ОНЛ: 7942782, 7942792

## Нелюбин, Лев Львович

Переводоведческая лингводидактика: учеб.-метод. пособие/ Л. Л. Нелюбин, Е. Г. Князева. - М.: Флинта: Наука, 2009. - 319 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 318-319, в прил. и в сносках.

ISBN 9785976508002

ISBN 9785020347670

ОНЛ: 7943522

T.111: 377402, 377403

#### Пикалова, Виктория Владимировна

Перевод в сфере интеллектуальной собственности: учебное пособие для вузов = Intellectual property law: Translating and interpreting/ В. В. Пикалова, Е. И. Розанова. - М.: Академия, 2010. - 141, [2] с.: ил.; 21 см. - (Высшее профессиональное образование: Иностранные языки).- Библиогр.: с.142. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-7695-6849-7

ОНЛ: 7943912, 7943922

ОЧЗ: 774117

Практический курс английского языка. 5 курс: учебник для вузов/ [В. Д. Аракин [и др.]; под ред. В. Д. Аракина. - Изд. 4-е, испр. и доп. - М.: ВЛАДОС, 2010. - 228 с.; 22 см. - (Учебник для вузов).- Авт. указаны перед вып. дан.

ISBN 9785691003998

ОНЛ: 7943532 Т.111: БУК-368

#### Солганик, Григорий Яковлевич

Практическая стилистика русского языка: учебное пособие для вузов по направлению подготовки бакалавра "Филология" и специальности "Филология"/  $\Gamma$ . Я. Солганик. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 297, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр.: с. 293-296.

ISBN 978-5-7695-7062-9

ОНЛ: 7942742, 7942752

ОЧЗ: 774091

Стилистические аспекты перевода: учебное пособие для вузов по специальности "Перевод и переводоведение"/ [О. А. Сулейманова [и др.]]. - М.: Академия, 2010. - 173, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Иностранные языки).-

Библиогр.: с.169-172. - Авт. указаны перед вып. дан.

ISBN 978-5-7695-6504-5 ОНЛ: 7943892, 7943902

## Шайкевич, Анатолий Янович

Введение в лингвистику: учебное пособие для вузов по специальности "Филология"/ А. Я. Шайкевич. - 2-е изд., испр. - М.: Академия, 2010. - 393, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр. в конце гл. ISBN 978-5-7695-5829-0

ОНЛ: 7942562, 7942572

ОЧЗ: 774086

## Фольклор. Фольклористика. (ББК 82)

Синдаловский, Наум Александрович

Петербург в армейском мундире: военная столица России в городском фольклоре/ Наум Синдаловский. - М.: Центрполиграф, 2010. - 396, [1] с.: ил., портр.; 21 см ISBN 9785952446908

*ОНЛ: 7944122 ОХЛ: 48477* 

## Литературоведение. (ББК 83)

Введение в литературоведение: учебник для вузов по специальности и направлению подготовки "Филология"/ [Л. В. Чернец [и др.]]; под ред. Л. В. Чернец. - 3-е изд., испр. и доп. - М.: Академия, 2010. - 716, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Филология).- Библиогр. в конце разд. и в сносках. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-7695-6038-5

ОНЛ: 7942472, 7942482

ОЧЗ: 774081

## Лейдерман, Наум Лазаревич

Русская литература XX века (1950-1990-е годы): в 2 т.: учебное пособие для вузов по направлению подготовки и специальности "Филология"/ Н. Л. Лейдерман, М. Н. Липовецкий. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образования)

ISBN 978-5-7695-6582-3

Т. 1: 1953-1968. - 2010. - 412, [1] с.; 22 см.- Библиогр.: с. 404.

ISBN 978-5-7695-6581-6

ОНЛ: 7942672, 7942682

Т. 2: 1968-1990. - 2010. - 684, [2] с.; 22 см.- Библиогр.: с. 675.

ISBN 978-5-7695-6583-0

ОНЛ: 7942692, 7942702

Поэт, Россия и цари/ [сост. В. Наумов, С. Шокарев; послесл., глоссарий В. Наумов, имен. указ. С. Шокарев]. - М.: Фонд Сергея Дубова, 1999. - 571, [1] с.: портр.; 22 см. - (История России и дома Романовых в мемуарах современников. XVII-XX вв.).- Библиогр. в сносках. - Посвящается 200-летию со дня рождения А. С. Пушкина. - Содерж.: Начало биографии; Дневники; Воспоминания / А. С. Пушкин. Дневники / А. Н. Вульф. Листки из дневника / М. К. Мердер. Воспоминания о А. С. Пушкине / Л. Н. Павлищев. ISBN 5-89486-008-3

ОНЛ: 7943952

Современная русская литература (1990-е гг. - начало XXI в.): учебное пособие для вузов по специальности 021700 - Филология/ [С. И. Тимина [и др.]]; Санкт-Петербургский государственный университет, Философский факультет; под ред. С. И. Тиминой. - 2-е изд., стер. - М.: Академия; СПб.: Филологический факультет СПбГУ, 2010. - 348, [2] с.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и с. 348. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-8465-0777-7

ISBN 978-5-7695-4920-5

ОНЛ: 7942922, 7942932

Теория литературы: в 2 т./ под ред. Н. Д. Тамарченко. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Филология) ISBN 978-5-7695-7084-1

Т. 1: Теория художественного дискурса; Теоретическая поэтика: учебное пособие для вузов по специальности "Филология"/ Н. Д. Тамарченко, В. И. Тюпа, С. Н. Бройтман. - 4-е изд., стер. - 509, [1] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с.474-485 и в сносках. ISBN 978-5-7695-7083-4

ОНЛ: 7943932, 7943942

ОЧЗ: 774118

#### Шохин, Владимир Кириллович

Древняя Индия в культуре Руси (XI - середина XV в.): источниковедческие проблемы/ В. К. Шохин; Академия наук СССР. Институт востоковедения. - М.: Наука, 1988. - 333, [2] с.; 22 см.- Библиогр.: с. 316-329.

ОНЛ: 7944002

## Художественная литература. (ББК 84)

Кубелка, Сюзанна

Сброшенный корсет: [роман]/ Сюзанна Кубелка; [пер. с нем. А. Моисеенковой, Т. Семеновой]. - М.: СЛОВО/SLOVO, 2004. - 410, [3] с.; 21 см. - (У камина).- Доп. тит. л. на нем. яз.

ISBN 5-85050-823-6 *OXJ*: 48462

### Лондон, Джек

Сочинения: [в 4 т.: пер. с англ.]/ Джек Лондон; [под ред. Г. П. Злобина; ил. П. Н. Пинкисевича]. - М.: Правда, 1984

[Т. 1]: Рассказы/ [вступ. ст. А. М. Зверева]. - 1984. - 573, [1] с. : портр.; 21 см.-Библиогр. в сносках. - Содерж.: Белое Безмолвие; Сын Волка; На Сороковой Миле; В далеком краю; За тех, кто в пути!; Северная Одиссея; Великая загадка; Дочь Северного сияния; Закон жизни; Лига стариков, и др. рассказы.

ОХЛ: 48464

- [Т. 2]: Морской волк; Зов предков; Белый клык. 1984. 556, [2] с. : портр.; 21 см *ОХЛ*: 48465
- [Т. 3]: Железная пята; Время-не-ждет. 1984. 542, [1] с. : портр.; 21 см *ОХЛ:* 48466
- [Т. 4]: Смок Беллью; Маленькая хозяйка Большого дома. 1984. 573, [2] с. : портр.; 21 см

ОХЛ: 48467

## Маринина, Александра

Жизнь после жизни: [роман]/ Александра Маринина. - М.: Эксмо, 2010. - 412, [1] с.; 21 см. - (Королева детектива) ISBN 978-5-699-43678-1

ОХЛ: 48461

#### Тумасов, Борис Евгеньевич

Не введи во искушение: роман/ Борис Тумасов. - М.: АСТ: Ермак: Астрель, 2003. - 442, [2] с. : портр.; 21 см. - (Белое движение. Краснов) (Издательский проект "Россия")

ISBN 5-17-020546-5

ISBN 5-271-07437-4

ISBN 5-9577-0085-1

ОХЛ: 48463

## Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

## Гусаров, Андрей Юрьевич

Памятники воинской славы Петербурга/ А. Ю. Гусаров. - СПб.: Паритет, 2010. - 396, [2] с. : ил., портр.; 21 см.- Библиогр.: с. 385-386. - 65-й годовщине Победы в Великой Отечественной войне посвящ.

ISBN 9785934373635

*ОНЛ: 7944072 ОХЛ: 48474 ОЧ3: 774130* 

Зодчие: каталог редких книг из коллекции фонда научно-технической библиотеки СГАСУ/ Самарский государственный архитектурно-строительный университет; [сост. С. В. Коренчук, О. Г. Любимова, Е. В. Пашкова; под ред. Л. Н. Давыдовой, Л. И. Корытиной]. - Самара, 2010.- На доп. тит. л. также: К 80-летию СГАСУ; К 80-летию научно-технической библиотеки

Ч.1. - 2010. - 198 с. : ил., факс., портр.; 27 см.

ISBN 978-5-9585-0371-1

ОНЛ: 7639403

## Орельская, Ольга Владимировна

Современная зарубежная архитектура: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Архитектура"/ О. В. Орельская. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 266, [2] с.: ил.; 24 см. - (Высшее профессиональное образование: Архитектура).- Библиогр.: с.225-229.

ISBN 978-5-7695-7074-2

ОНЛ: 7639603, 7639613

ОЧЗ: 774119

## Талькова, Ольга Юльевна

Игорь Тальков. Крестный путь/ О. Ю. Талькова, В. В. Тальков. - М.: Алгоритм: Эксмо, 2009. - 397, [2] с., [24] л. портр., факс. : нот. ил.; 21 см. - (Лучшие биографии) ISBN 978-5-699-38343-6

ОХЛ: 48468

#### Топаж, Хасан Ицкович

Петергоф, возрожденный из пепла/ X. И. Топаж. - СПб.: Дмитрий Буланин, 2009. - 167 с., [44] л. ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 161-164.

ISBN 9785860075917 *ОНЛ: 7944192* 

ОХЛ: 48481

## Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

### Kies, Otfried

Das Mädchen aus Lauffen - Tradition und Kult der Heiligen Reginswind; Die Texttradition zur Legende der Heiligen Reginswind vom Mittelalter bis zur Neuzeit und der Kult und seine Bedeutung für Lauffen am Neckar: von der Philosophisch-Historischen Fakultät der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktors der Philosophie (Dr. phil.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Otfried Kies. - Stuttgart: Historisches Institut der Universität Stuttgart, 2010. - 348 S.; 21 cm.- Bibliogr.: S. 320-336. - Дар Штутгартского ун-та.

## Философские науки. (ББК 87)

Формы и смыслы времени (философский, теоретический и практический аспекты изучения времени): сборник научных трудов/ Южно-Российский государственный технический университет (Новочеркасский политехнический институт); [редкол.: В. С. Чураков [и др.]]. - Новочеркасск: НОК, 2010. - 495 с.: ил.; 20 см. - (Библиотека времени; вып. 7).- Библиогр. в конце тр.

ISBN 978-5-8431-0139-8

ОНЛ: 7890661

### Шеламова, Галина Михайловна

Этикет деловых отношений: учебное пособие/ Г. М. Шеламова. - 2-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 61, [3] с.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование: Должности служащих).- Библиогр.: с.63.

ISBN 978-5-7695-7328-6

ЦДИ: 7639573

## Психология. (ББК 88)

## Асмолов, Александр Григорьевич

Психология личности: Культурно-историческое понимание развития человека: учебник для вузов по специальностям "Психология", "Клиническая психология" и направлению подготовки "Психология"/ А. Г. Асмолов. - 4-е изд., испр. - М.: Смысл: Академия, 2010. - 447 с. : ил.; 21 см. - (Психология для студента).- Библиогр. в сносках.

ISBN 978-5-89357-258-2

ISBN 978-5-7695-5790-3

ОНЛ: 7943112, 7943122

#### Загвязинский, Владимир Ильич

Методология и методы психолого-педагогического исследования: учебное пособие для вузов по специальностям: 050706 (031000) - Педагогика и психология; 050701 (033400) - Педагогика/ В. И. Загвязинский, Р. Атаханов. - 6-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 206, [1] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.203-205 и в сносках.

ISBN 978-5-7695-6704-9

ОНЛ: 7943232, 7943242

## Ильин, Георгий Леонидович

Социология и психология управления: учебное пособие для вузов по специальности "Педагогика и методика дошкольного образования"/ Г. Л. Ильин. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 189, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце разд.

ISBN 978-5-7695-6177-1

ОНЛ: 7943722, 7943732

## Климов, Евгений Александрович

Психология профессионального самоопределения: учебное пособие для вузов по специальности 031000 - Педагогика и психология, 031300 - Социальная педагогика, 033400 - Педагогика/ Е. А. Климов. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 301, [1] с.: табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-5690-6 ОНЛ: 7943502, 7943512

## Леонтьев, Алексей Николаевич

Лекции по общей психологии: учебное пособие для вузов по специальности "Психология"/ А. Н. Леонтьев; под ред. Д. А. Леонтьева. Е. Е. Соколовой. - 5-е изд., стер. - М.: Смысл: Академия, 2010. - 509, [2] с., [1] л. портр.; 25 см.- Библиогр. в сносках. ISBN 978-5-89357-230-8

ISBN 978-5-7695-7285-2

ОНЛ: 7639663, 7639673

## Осухова, Наталия Георгиевна

Психологическая помощь в трудных и экстремальных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению и специальности "Социальная работа"/ Н. Г. Осухова. - 4-е изд., испр. и доп. - М.: Академия, 2010. - 284, [3] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Психология).- Библиогр.: с. 278-285.

ISBN 978-5-7695-7056-8 ОНЛ: 7943702, 7943712

## Пряжникова, Елена Юрьевна

Профориентация: учебное пособие для вузов по направлению и специальностям психологии/ Е. Ю. Пряжникова, Н. С. Пряжников. - 5-е изд., испр. и доп. - М.: Академия, 2010. - 493, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Психология).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-7058-2 ОНЛ: 7943312, 7943322

Психология физической культуры и спорта: учебник для вузов/ [А. В. Родионов [и др.]]; под ред. А. В. Родионова. - М.: Академия, 2010. - 365, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Физическая культура и спорт).- Библиогр. в конце глав. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-6833-6 ОНЛ: 7943332, 7943342

## Смирнов, Сергей Дмитриевич

Педагогика и психология высшего образования: От деятельности к личности: учебное пособие для вузов по направлению "Психология" и психол. специальностям/ С. Д. Смирнов. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 393, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Психология).- Библиогр.: с. 364-377. ISBN 978-5-7695-7647-8

ОНЛ: 7942652, 7942662

ОЧЗ: 774089

Фирсов, Михаил Васильевич

Психология социальной работы: Содержание и методы психосоциальной практики: учебное пособие для факультетов социальной работы/ М. В. Фирсов, Б. Ю. Шапиро. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 190, [2] с.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Социальная работа).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-7063-6 ОНЛ: 7943202, 7943212

## Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)

Advances in artificial intelligence - IBERAMIA 2010: 12th Ibero-American conference on AI, Bahía Blanca, Argentina, November 1-5, 2010, proceedings/ Angel Kuri-Morales, Guillermo R. Simari (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XX, 604 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6433).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169519 ISBN 3642169511 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838853

"Ambient intelligence (AmI 2010)", international joint conference (1; 2010; Malaga, Spain). Ambient intelligence: first international joint conference, AmI 2010, Malaga, Spain, November 10-12, 2010, proceedings/ Boris de Ruyter, Reiner Wichert, David V. Keyson et al. (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XVII, 354 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6439).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169168 ISBN 3642169163 ISSN 0302-9743 ОНЛ: 7838943

"Computational collective intelligence", international conference (1; 2009; Wroclaw). Transactions on computational collective intelligence I: first international conference, Wroclaw, Poland, October 5-7, 2009, revised selected papers/Ngoc Thanh Nguyen, Ryszard Kowalczyk (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - [VIII], 206, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence; 6220).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642150333 ISBN 3642150330 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839083

"Conceptual modeling (ER 2010)", international conference (29; 2010; Vancouver, BC, Canada). Conceptual modeling - ER 2010: 29th international conference on conceptual modeling, Vancouver, BC, Canada, November 1-4, 2010, proceedings/ Jeffrey Parsons, Motoshi Saeki,

Peretz Shoval, Carson Woo, Yair Wand (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XIV, 490 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6412).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642163722 ISBN 3642163726

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839003

European conference on smart sensing and context (EuroSSC) (5; 2010; Passau, Germany). Smart sensing and context: 5th European conference, EuroSSC 2010, Passau, Germany, November 14-16, 2010, proceedings/ Paul Lukowicz, Kai Kunze, Gerd Kortuem (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 201, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6446).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169816 ISBN 3642169813 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839043

HCI in work and learning, life and leisure: 6th symposium of the workgroup human-computer interaction and usability engineering, USAB 2010, Klagenfurt, Austria, November 4-5, 2010, proceedings/ Gerhard Leitner, Martin Hitz, Andreas Holzinger (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XVIII, 532 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6389).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642166068 ISBN 3642166067 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838973

"Job scheduling strategies for parallel processing (JSSPP)", international workshop (15; 2010; Atlanta, GA, USA).

Job scheduling strategies for parallel processing: 15th international workshop, JSSPP 2010, Atlanta, GA, USA, April 23, 2010, revised selected papers/ Eitan Frachtenberg, Uwe Schwiegelshohn (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - IX, 221, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6253).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165047

ISBN 3642165044

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838963

Institute of electrical and electronics engineers (IEEE) international workshop (5; 2010; Niagara Falls, Canada).

Modelling autonomic communication environments: 5th IEEE international workshop, MACE 2010, Niagara Falls, Canada, October 28, 2010, proceedings/ Rob Brennan, Joel Fleck II, Sven van der Meer (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 123, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6473).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642168352

ISBN 3642168353

ISSN 0302-9743

International conference on formal engineering methods (ICFEM) (12; 2010; Shanghai, China).

Formal methods and software engineering: 12th international conference on formal engineering methods, ICFEM 2010, Shanghai, China, November 17-19, 2010, proceedings/ Jin Song Dong, Huibiao Zhu (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XIV, 712 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6447).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169007

ISBN 3642169007

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839053

"Leveraging applications of formal methods, verification, and validation (ISoLA)", international symposium (4; 2010; Heraklion, Crete, Greece).

Leveraging applications of formal methods, verification, and validation: 4th International Symposium on Leveraging Applications, ISoLA 2010, Heraklion, Crete, Greece, October 18-20, 2010, proceedings/ Tiziana Margaria, Bernhard Steffen (eds.). - Berlin: Springer, 2010 ISSN 0302-9743

Pt.1. - 2010. - XIX, 708 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6415).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165573

ISBN 3642165575

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839013

Pt.2. - 2010. - XIX, 500 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6416).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165603

ISBN 3642165605

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839023

"Middleware 2010", international conference (11; 2010; Bangalore, India).

Middleware 2010: ACM/IFIP/USENIX 11th international middleware conference, Bangalore, India, November 29 - December 30, 2010, proceedings/ Indranil Gupta, Cecilia Mascolo (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XIII, 398 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6452).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169540

ISBN 3642169546

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839063

"Modeling decisions for artificial intelligence (MDAI 2010)", international conference (7; 2010; Perpignan, France).

Modeling decisions for artificial intelligence: 7th international conference, MDAI 2010, Perpignan, France, October 27-29, 2010, proceedings/ Vicenç Torra, Yasuo Narukawa, Marc Daumas (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XI, 298, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture notes in computer science; 6408).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642162916

ISBN 3642162916

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838863

"Ontology, conceptualization and epistemology for information systems, software engineering and service science (ONTOSE)", international workshop (4; 2010; Hammamet, Tunisia).

Ontology, conceptualization and epistemology for information systems, software engineering and service science: 4th international workshop, ONTOSE 2010, held at CAiSE 2010, Hammamet, Tunisia, June 7-8, 2010, revised selected papers/ Miguel-Angel Sicilia, Christian Kop, Fabio Sartori (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 147, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 62).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642164958

ISBN 3642164951

ISSN 1865-1348

ОНЛ: 7839133

"Practice-driven research on enterprise transformation (PRET)", working conference (2; 2010; Delft, The Netherlands).

Practice-driven research on enterprise transformation: second working conference, PRET 2010, Delft, The Netherlands, November 11, 2010, proceedings/ Frank Harmsen, Erik Proper, Frank Schalkwijk, Joseph Barjis, Sietse Overbeek (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - VIV, 216, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 69).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167690

ISBN 3642167691

ISSN 1865-1348

ОНЛ: 7839153

"Public key infrastructures, services and applications", european workshop (EuroPKI) (6; 2009; Pisa, Italy).

Public key infrastructures, services and applications: 6th European workshop, EuroPKI 2009, Pisa, Italy, September 10-11, 2009, revised selected papers/ Fabio Martinelli, Bart Preneel (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 301, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6391).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642164408

ISBN 3642164404

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838983

"Runtime verification (RV)", international conference (1; 2010; St. Julians, Malta). Runtime verification: first international conference, RV 2010, St. Julians, Malta, November 1-4, 2010, proceedings/ Howard Barringer, Ylies Falcone, Bernd Finkbeiner, Klaus Havelund, Insup Lee, Gordon Pace, Grigore Roşu, Oleg Sokolsky, Nicolai Tillmann (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XIII, 492 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6418).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642166112

ISBN 3642166113

ISSN 0302-9743

The International conference computational collective intelligence - technologies and applications (ICCCI 2010).

Computational collective intelligence. Technologies and Applications: second international conference, ICCCI 2010, Kaohsiung, Taiwan, November 10-12, 2010, proceedings/ Jeng-Shyang Pan, Shyi-Ming Chen, Ngoc Thanh Nguyen (eds.). - Berlin: Springer, 2010 ISSN 0302-9743

Pt.1. - 2010. - XXVII, 534 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6421).- Includes bibliographical references and index. ISBN 9783642166921

ISBN 364216692X

ОНЛ: 7838873

Pt.2. - 2010. - XV, 514 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6422).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167317

ISBN 3642167314

ОНЛ: 7838883

Pt.3. - 2010. - XV, 472 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6423).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642166952

ISBN 3642166954

ОНЛ: 7838893

The International conference on intelligent robotics and applications (ICIRA 2010).

Intelligent robotics and applications: third international conference, ICIRA 2010, Shanghai, China, November 10-12, 2010, proceedings/ Honghai Liu, Han Ding, Zhenhua Xiong, Xiangyang Zhu (eds.). - Berlin: Springer, 2010

ISSN 0302-9743

Pt.1. - 2010. - XVII, 779 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6424).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165832

ISBN 3642165834

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838903

Pt.2. - 2010. - XVI, 771 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6425).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165863

ISBN 3642165869

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838913

The Mexican international conference of artificial intelligence (MICAI).

MICAI 2010: 9th Mexican internarional conference of artificial intelligence, Pachuca, Mexico, November 2010, proceedings/ Grigori Sidorov, Arturo Hernández Aguirre, Carlos Alberto Reyes García (eds.). - Berlin: Springer, 2010 ISSN 0302-9743

Pt.1: Advances in artificial intelligence. - 2010. - XXIII, 479 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6437).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167607

ISBN 3642167608

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838923

Pt.2: Advances in soft computing. - 2010. - XXIV, 515 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of Lecture Notes in Computer Science; 6438).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167720 ISBN 3642167721 ISSN 0302-9743 *ОНЛ: 7838933* 

"The practice of enterprise modeling (PoEM)", IFIP WG 8.1 working conference (3; 2010; Delft, The Netherlands).

The practice of enterprise modeling: third IFIP WG 8.1 working conference, POEM 2010, Delft, The Netherlands, November 9-10, 2010, proceedings/ Patrick van Bommel, Stijn Hoppenbrouwers, Sietse Overbeek, Erik Proper, Joseph Barjis (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 245, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 68).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167812 ISBN 3642167810 ISSN 1865-1348 *ОНЛ: 7839143* 

The smart Internet: current research and future applications/ Mark Chignell, James Cordy, Joanna Ng, Yelena Yesha (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XII, 318, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6400).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165986

ISBN 3642165982

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839093

"Trends in enterprise architecture research (TEAR)", workshop (5; 2010; Delft, The Netherlands).

Trends in enterprise architecture research: 5th workshop, TEAR 2010, Delft, The Netherlands, November 12, 2010, proceedings/ Erik Proper, Marc M. Lankhorst, Marten Schönherr, Joseph Barjis, Sietse Overbeek (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - VIV, 99, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in business information processing; 70).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642168185

ISBN 3642168183

ISSN 1865-1348

ОНЛ: 7839163

Ubiquitous knowledge discovery: challenges, techniques, applications/ Michael May, Lorenza Saitta (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 254, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of lecture notes in computer science; 6202).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642163913

ISBN 3642163912

ISSN 0302-9743

Verification, induction, termination analysis: festschrift for Christoph Walther on the occasion of his 60th birthday/ Simon Siegler, Nathan Wasser (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - [12], 143, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of lecture notes in computer science; 6463).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642171710 ISBN 3642171710 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839123

"Web-age information management (WAIM 2010", international workshops (2010; Jiuzhaigou Valley, China).

Web-age information management: WAIM 2010 international workshops: IWGD 2010, XMLDM 2010, WCMT 2010, Jiuzhaigou Valley, China, July 15-17, 2010, revised selected papers/ Heng Tao Shen et al. (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XXI, 260 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6185).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642167195 ISBN 3642167195

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838953

World congress of philosophy of law and social philosophy (24; 2009; Beijing, China).

AI approaches to the complexity of legal systems: complex systems, the semantic web, ontologies, argumentation, and dialogue: international workshops AICOL-I/IVR-XXIV Beijing, China, September19, 2009 and AICOL-II/JURIX 2009, Rotterdam, The Netherlands, December 16, 2009 revised selected papers/ Pompeu Casanovas, Ugo Pagallo, Giovanni Sartor, Gianmaria Ajani (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - X, 241, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of lecture notes in computer science; 6237).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642165238 ISBN 3642165230 ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7839113

## Архангельский, Алексей Яковлевич

Delphi 2006. Справочное пособие: язык Delphi, классы, функции Win32 и .NET/ А. Я. Архангельский. - М.: БИНОМ, 2006. - 1152 с. : табл.; 25 см.- Библиогр.: с. 1149-1152. ISBN 5-9518-0138-9

ОНЛ: 7639753

## Бекаревич, Юрий Борисович

Access 2010: самоучитель/ Юрий Бекаревич, Нина Пушкина. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 424 с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM)

ISBN 978-5-9775-0651-9

НЧЗ: 7639863

Геоинформатика: в 2 кн.: учебник для вузов по специальностям "География", "Экология", "Природопользование", "Геоэкология", "Прикладная информатика (по

областям)"/ [Е. Г. Капралов [и др.]]; под ред. В. С. Тикунова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Авт. указаны на обороте тит.  $\pi$ .

ISBN 978-5-7695-6821-3

Кн. 1. - 2010. - 391, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 368-389.

ISBN 978-5-7695-6468-0

ОНЛ: 7942492, 7942502

ОЧЗ: 774082

Кн. 2. - 2010. - 426, [2] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 403-424.

ISBN 978-5-7695-6820-6

ОНЛ: 7942512, 7942522

ОЧЗ: 774083

# Гончаров, Борис Федорович

Информатика. Языки программирования высокого уровня: компьютерный практикум/ Б. Ф. Гончаров, Ю. В. Кожанова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 114, [1] с.: ил.; 20 см

ISBN 978-5-7422-2817-2

ОНЛ: 7891081, 7891091

ОЧЗ: 774148 ОУЛ: БУ-11981

# Грекул, Владимир Иванович

Проектирование информационных систем: учеб. пособие/ В. И. Грекул, Г. Н. Денищенко, Н. Л. Коровкина. - 2-е изд., испр. - М.: Интернет-Университет Информационных Технологий: Бином. Лаборатория знаний, 2010. - 299 с.: ил.; 22 см. - (Основы информационных технологий).- Библиогр.: с. 298-299.

ISBN 9785947748178

ОНЛ: 7944082, 7944092

#### Долженков, Виктор Алексеевич

Ехсеl 2010: самоучитель/ В. А. Долженков, А. Б. Стученков. - СПб.: БХВ-Петербург,

2011. - 382 с. : ил.; 23 см ISBN 978-5-9775-0593-2

ОНЛ: 7639853

#### Дронов, Владимир Александрович

HTML 5, CSS 3 и Web 2.0. Разработка современных Web-сайтов/ Владимир Дронов. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 414 с. : ил.; 23 см. - (Профессиональное программирование) ISBN 978-5-9775-0596-3

ОНЛ: 7639323

#### Иванова, Ольга

Практикум по ArchiCAD: 30 актуальных проектов/ Ольга Иванова. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - VI, 362 с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Мастер) ISBN 978-5-9775-0533-8

НЧЗ: 7639313

Информатика. Основы программирования на языке FORTRAN: лаб. практикум/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; сост. Р. Ю. Добрецов, А. П. Чайкин. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 24 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 22. -Сост. указаны перед вып. дан.

ОНЛ: Б-159094- Б-159096

ОЧЗ: 774169 ОУЛ: БУ-11990

Информационные технологии электронного обучения/ В. А. Варгаузин [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. И. А. Цикина. -СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 306 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 292-302. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: 7890681, 7890691

ОЧЗ: 774064

## Кетков, Юлий Лазаревич

Свободное программное обеспечение. FREE PASCAL для студентов и школьников/ Юлий Кетков, Александр Кетков. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - VIII, 376 с.: ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Информатика и информационно-коммуникационные технологии).- Библиогр.: с. 371-372.

ISBN 978-5-9775-0604-5

НЧ3: 7639363

# Колисниченко, Денис Николаевич

Руководство по командам и shell-программированию в Linux/ Денис Колисниченко. -СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - Х, 278 с. : ил.; 24 см. - (Библиотека ГНУ/Линуксцентра) ISBN 978-5-9775-0619-9

ОНЛ: 7639293

# Комолова, Нина Владимировна

Adobe Photoshop CS5 для всех/ Нина Комолова, Елена Яковлева. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - XXI, 596 с.: ил.; 23 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (В подлиннике)

ISBN 978-5-9775-0567-3

НЧ3: 7639303

#### Кузин, Александр Владимирович

Базы данных: учебное пособие для вузов по направлению подготовки дипломированных специалистов "Информатика и вычислительная техника" / А. В. Кузин, С. В. Левонисова. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 314, [1] с. : табл.; 22 см. -(Высшее профессиональное образование: Информатика и вычислительная техника).-Библиогр.: с.313.

ISBN 978-5-7695-7368-2 ОНЛ: 7943132. 7943142

ОЧЗ: 774095

# Назаров, Станислав Викторович

Современные операционные системы: учеб. пособие/ С. В. Назаров, А. И. Широков. - М.: Интернет-Университет Информационных технологий: Бином. Лаборатория знаний, 2010. - 279 с.: ил.; 22 см. - (Основы информационных технологий).- Библиогр.: с. 275-279.

ISBN 9785996304165

ОНЛ: 7944042, 7944052

## Незнанов, Алексей Андреевич

Программирование и алгоритмизация: учебник для вузов обучающихся по направлению подготовки "Автоматизированные технологии и производства". - М.: Академия, 2010. - 303, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Информатика и вычислительная техника).- Библиогр.: с.301.

ISBN 978-5-7695-6767-4

ОНЛ: 7942612, 7942622

# Пахомов, Борис Исакович

C/C++ и MS Visual C++ 2010 для начинающих/ Борис Пахомов. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - X, 722 с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (DVD-ROM) ISBN 978-5-9775-0599-4

НЧЗ: 7639353

# Пекарев, Леонид

3ds Мах для архитекторов и дизайнеров интерьера и ландшафта/ Леонид Пекарев. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 240 с. : ил.; 23 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Мастер)

ISBN 978-5-9775-0541-3

НЧ3: 7639333

#### Полат, Евгения Семеновна

Современные педагогические и информационнные технологии в системе образования: учебное пособие для вузов по специальностям 050706 (031000) - Педагогика и психология; 050701 (033400) - Педагогика/ Е. С. Полат, М. Ю. Бухаркина. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 364, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 338-339, в тексте и в сносках. ISBN 978-5-7695-7057-5

ОНЛ: 7942992, 7943002

# Полещук, Николай Николаевич

AutoCAD 2011/ Николай Полещук. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 726 с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM) ISBN 978-5-9775-0532-1

НЧЗ: 7639873

С# 2005 и платформа .NET 3.0 для профессионалов/ Кристиан Нейгел [и др.]; [пер. с англ. Я. П. Волковой [и др.]; под ред. Ю. Н. Артеменко]. - М.: Диалектика, 2008. - 1789 с. : ил.; 24 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8459-1317-3 ISBN 978-0-470-12472-7

ОНЛ: 7639743

# Сенкевич, Глеб Евгеньевич

Наглядный самоучитель работы на нетбуке/ Сенкевич Г. Е. - СПб.: БХВ-Петербург,

2011. - 335 с. : ил.; 23 см ISBN 978-5-9775-0430-0 *ОНЛ: 7639843* 

## Скрылина, Софья

Секреты создания монтажа и коллажа в Photoshop CS5 на примерах/ Софья Скрылина. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - VI, 282 с. : ил.; 23 см + 1 электрон. опт. диск (DVD-ROM). - (На примерах).- Библиогр.: с. 278-279.

ISBN 978-5-9775-0209-2

НЧ3: 7639373

## Темплман, Джулиан

.NET Framework. Библиотека классов: книга колдуна/ Джулиан Темплман, Дэвид Виттер; пер. с англ. [Р. Соколов]. - М.: КУДИЦ-ОБРАЗ, 2003. - 670 с. : ил.; 24 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 1-57610-995-X ISBN 5-93378-070-7

ОНЛ: 7639773

#### Тучкевич, Евгения Ивановна

Adobe Photoshop CS5: самоучитель/ Евгения Тучкевич. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 495 с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).

ISBN 978-5-9775-0588-8

НЧЗ: 7639883

# Шмитт, Кристофер

CSS. Рецепты программирования/ Кристофер Шмитт; [пер. с англ. Т. Коротяевой]. - 3-е изд. - СПб.: БХВ-Петербург: Русская редакция; М., 2011. - 672 с. : ил.; 24 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-9775-0649-6 ISBN 978-5-7502-0400-7

ОНЛ: 7639383

# Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (УДК 50)

Биологический контроль окружающей среды. Биоиндикация и биотестирование: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Биология" и биол. специальностям/ [О. П. Мелехова [и др.]]; под ред. О. П. Мелеховой, Е. И. Сарапульцевой. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 288 с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-7033-9 *ОНЛ: 7942802, 7942812* 

Биологический контроль окружающей среды. Генетический мониторинг: учебное пособие для вузов по направлению "Биология" и биол. специальностям/ [С. А. Гераськиин [и др.]]; под ред. С. А. Гераськина, Е. И. Сарапульцевой. - М.: Академия, 2010. - 206, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки). - Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-6536-6 ОНЛ: 7942862, 7942872

# Наумов, Георгий Борисович

Геохимия биосферы: учебное пособие для вузов по геол. и экол. специальностям/ Г. Б. Наумов. - М.: Академия, 2010. - 379, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр.: с. 372-376.

ISBN 978-5-7695-5798-9 *ОНЛ: 7943742, 7943752 ОЧЗ: 774110* 

#### Прохоров, Борис Борисович

Социальная экология: учебник для вузов по специальности "Природопользование"/ Б. Б. Прохоров. - 5-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 412, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр.: с.407-409. ISBN 978-5-7695-7645-4

*ОНЛ: 7943152, 7943162 ОЧЗ: 774096* 

# Математика. (УДК 51)

European consortium for mathematics in industry (ECMI 2006) (2006; Madrid, Spain). Progress in industrial mathematics at ECMI 2006/ Luis L. Bonilla, Miguel Moscoso, Gloria Platero, José M. Vega editors. - Berlin: Springer, 2008. - XXI, 988 p.: ill.; 24 cm. - (Mathematics in industry; 12) (European consortium for mathematics in industry).- Includes bibliographical references and index. - Дар Глухова В. В. ISBN 9783540719915

ОНЛ: 7839193

"Graph-theoretic concepts in computer science", international workshop, WG (36; 2010; Zaros, Crete, Greece).

Graph-theoretic concepts in computer science: 36th international workshop, WG 2010, Zaros, Crete, Greece, June 28-30, 2010, revised papers/ Dimitrios M. Thilikos (ed.). - Berlin: Springer, 2010. - XIII, 338 p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6410).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169250 ISBN 3642169252 ISSN 0302-9743 *ОНЛ: 7838993* 

Verification, induction, termination analysis: festschrift for Christoph Walther on the occasion of his 60th birthday/ Simon Siegler, Nathan Wasser (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - [12], 143, [1] p.: ill.; 24 cm. - (Lecture notes in artificial intelligence: subseries of lecture notes in computer science; 6463).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642171710 ISBN 3642171710 ISSN 0302-9743 *ОНЛ: 7839123* 

Кризис/ Г. П. Самарина [и др.]. - СПб.: Изд-во СПбГЭТУ "ЛЭТИ", 2010. - 442 с. : ил.; 21 см. - (Ноосферная экономика).- Библиогр.: с. 434-442.

ISBN 978-5-7629-1016-3

ЦДИ: 7942332

# Макаров, Борис Михайлович

Лекции по вещественному анализу: учебник по специальности 010503 "Математическое обеспечение и администрирование информационных систем"/ Б. М. Макаров, А. Н. Подкорытов. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 688 с. : ил.; 24 см.- Библиогр.: с.676-677. ISBN 978-5-9775-0631-1

ОНЛ: 7639833

#### Сергиенко, Александр Борисович

Цифровая обработка сигналов: учеб. пособие для вузов по направлению 210300 "Радиотехника"/ А. Б. Сергиенко. - 3-е изд. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 756 с. : ил.; 24 см.- Библиогр.: с.731-735.

ISBN 978-5-9775-0606-9 *ОНЛ: 7639823* 

# Физика. (УДК 53)

Формы и смыслы времени (философский, теоретический и практический аспекты изучения времени): сборник научных трудов/ Южно-Российский государственный технический университет (Новочеркасский политехнический институт); [редкол.: В. С.

Чураков [и др.]]. - Новочеркасск: НОК, 2010. - 495 с. : ил.; 20 см. - (Библиотека времени; вып. 7).- Библиогр. в конце тр.

ISBN 978-5-8431-0139-8 *ОНЛ: 7890661* 

# Механика. (УДК 531)

Jackisch, Sebastian Maximilian

Ein Beitrag zur interferometrischen Vermessung ölverschmutzter Funktionsflächen: von der Fakultät für Konstruktions-, Produktions- und Fahrzeugtechnik der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktor-Ingenieurs (Dr.-Ing.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Dipl.-Phys. Sebastian Maximilian Jackisch. - Stuttgart: Institut für Technische Optik der Universität Stuttgart, 2010. - XXVI, 213, [22] S.: Ill.; 21 cm. - (Berichte aus dem Institut für Technische Optik. Nr.67).- Bibliogr.: S. [6-15]. - Рез. на англ. яз. - Дар Штутгартского ун-та. ISBN 978-3-923560-66-0

ОНЛ: 2997882

# Гидромеханика. (УДК 532)

Жарковский, Александр Аркадьевич

Механика жидкости и газа. Гидромеханика: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Технол. машины и оборудование"/ А. А. Жарковский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 228 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 223.

ISBN 978-5-7422-2841-7

ОНЛ: 7891201, 7891211

ОЧЗ: 774153 ОУЛ: БУ-11987

# Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)

Иванов, Игорь Григорьевич

Вакуумный практикум: учебно-методическое пособие/ И. Г. Иванов; Южный федеральный университет. - Ростов н/Д: Изд-во Южного федерального ун-та, 2009. - 52 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 51.

ISBN 978-5-9275-0604-0

ОНЛ: Б-159065

# Оптика. (УДК 535)

Jackisch, Sebastian Maximilian

Ein Beitrag zur interferometrischen Vermessung ölverschmutzter Funktionsflächen: von der Fakultät für Konstruktions-, Produktions- und Fahrzeugtechnik der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktor-Ingenieurs (Dr.-Ing.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Dipl.-Phys. Sebastian Maximilian Jackisch. - Stuttgart: Institut für Technische Optik der Universität Stuttgart, 2010. - XXVI, 213, [22] S.: Ill.; 21 cm. - (Berichte aus dem Institut für Technische Optik. Nr.67).- Bibliogr.: S. [6-15]. - Рез. на англ. яз. - Дар Штутгартского ун-та. ISBN 978-3-923560-66-0

ОНЛ: 2997882

# Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)

Иванов, Игорь Григорьевич

Газовый разряд и его применение в фотонике: учебное пособие/ И. Г. Иванов; Южный федеральный университет. - Ростов н/Д: Изд-во Южного федерального ун-та, 2009. - 91, [3] с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 93.

ISBN 978-5-9275-0613-2 ОНЛ: 7890531

# Химия. (УДК 54)

Введение в процессы интегральных микро- и нанотехнологий: в 2 т.: [учеб. пособие для вузов]/ под общ. ред. Ю. Н. Коркишко. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2010-2011. - (Нанотехнологии)

ISBN 978-5-9963-0341-0

Т. 2: Технологические аспекты/ [М. В. Акуленок [и др.]. - 2011. - 252 с. : ил.; 22 см.-Библиогр.: с. 243-248. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785996303366 *ОНЛ: 7944242* 

Общая и биоорганическая химия: учебник для мед. вузов по специальности "Стоматология"/ [И. Н. Аверцева [и др.]]; под ред. В. А. Попкова, А. С. Берлянда. - М.: Академия, 2010. - 361, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Медицина).- Библиогр.: с. 358. - Авт. указаны перед вып. дан. ISBN 978-5-7695-5957-0

ОНЛ: 7942712, 7942722

# Оганесян, Эдуард Тоникович

Органическая химия: учебник для вузов по специальности "Фармация"/ Э. Т. Оганесян. - М.: Академия, 2011. - 424, [1] с.: ил.; 25 см. - (Высшее профессиональное образование: Медицина).- Библиогр.: с.420.

ISBN 978-5-7695-6903-6 ОНЛ: 7639583, 7639593

Основы аналитической химии: в 2 т.: учебник для вузов химического направления и химических специальностей/ под ред. Ю. А. Золотова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки) ISBN 978-5-7695-5822-1

Т. 2/ [H. В. Алов [и др.]] - 407, [1] с. : ил.; 24 см.- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-5823-8

ОНЛ: 7639703, 7639713

ОЧЗ: 774121

# Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)

Наумов, Георгий Борисович

Геохимия биосферы: учебное пособие для вузов по геол. и экол. специальностям/  $\Gamma$ . Б. Наумов. - М.: Академия, 2010. - 379, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр.: с. 372-376.

ISBN 978-5-7695-5798-9 ОНЛ: 7943742, 7943752

ОЧЗ: 774110

# Биологические науки. (УДК 57)

Биологический контроль окружающей среды. Биоиндикация и биотестирование: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Биология" и биол. специальностям/ [О. П. Мелехова [и др.]]; под ред. О. П. Мелеховой, Е. И. Сарапульцевой. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 288 с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-7033-9 ОНЛ: 7942802, 7942812

Биологический контроль окружающей среды. Генетический мониторинг: учебное пособие для вузов по направлению "Биология" и биологическим специальностям/ [С. А. Гераськиин [и др.]]; под ред. С. А. Гераськина, Е. И. Сарапульцевой. - М.: Академия, 2010. - 206, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-6536-6

ОНЛ: 7942862, 7942872

Биотехнология: учебник для вузов по специальности "Биология"/ С. М. Клунова, Т. А. Егорова, Е. А. Живухина. - М.: Академия, 2010. - 255, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.253. ISBN 978-5-7695-6697-4

ОНЛ: 7942432, 7942442

ОЧЗ: 774079

# Никольский, Владимир Иванович

Генетика: учебное пособие для вузов по специальности "Биология"/ В. И. Никольский. - М.: Академия, 2010. - 248, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с. 243-245.

ISBN 978-5-7695-5807-8

ОНЛ: 7942452, 7942462

ОЧЗ: 774080

# Медицина. (УДК 61)

#### Eckhardt, Dieter Christian

Zur Geschichte der Aneurysmen unter besonderer Berücksichtigung der Beiträge von Hans Killian: von der Philosophisch-Historischen Fakultät der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktors der Philosophie (Dr. phil.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Dieter Christian Eckhardt. - Stuttgart: Historisches Institut der Universität Stuttgart, 2010. - 375 S.: Ill.; 21 cm.- Bibliogr.: S. 351-373. - Дар Штутгартского ун-та.

ОНЛ: 2997852

# Коробкина, Зая Васильевна

Профилактика наркотической зависимости у детей и молодежи: учебное пособие для вузов по специальности 031300 - Социальная педагогика/ З. В. Коробкина, В. А. Попов. - 4-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 187, [2] с. : табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.186-188. ISBN 978-5-7695-7365-1

ОНЛ: 7942882, 7942892

#### Митяева, Анна Михайловна

Здоровьесберегающие педагогические технологии: учебное пособие для вузов по специальности "Социальная педагогика"/ А. М. Митяева. - 2-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 187, [1] с.: табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогика здоровья).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-7695-7507-5

ОНЛ: 7942842, 7942852

#### Михайлов, Леонид Александрович

Обеспечение безопасности образовательного учреждения: учебное пособие для вузов по специальности "Безопасность жизнедеятельности в техносфере" в рамках дополнительной программы для присвоения квалификации "Преподаватель безопасности жизнедеятельности"/ Л. А. Михайлов, Е. Л. Шевченко, Ю. В. Громов. - М.: Академия,

2010. - 173, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр.: с.170-171.

ISBN 978-5-7695-5796-5

ОНЛ: 7943842, 7943852

ОЧЗ: 774115

# Осухова, Наталия Георгиевна

Психологическая помощь в трудных и экстремальных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению и специальности "Социальная работа"/ Н. Г. Осухова. - 4-е изд., испр. и доп. - М.: Академия, 2010. - 284, [3] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Психология).- Библиогр.: с. 278-285.

ISBN 978-5-7695-7056-8 ОНЛ: 7943702, 7943712

# Инженерное дело. Техника в целом. Черчение. (УДК 62)

European consortium for mathematics in industry (ECMI 2006) (2006; Madrid, Spain).

Progress in industrial mathematics at ECMI 2006/ Luis L. Bonilla, Miguel Moscoso, Gloria Platero, José M. Vega editors. - Berlin: Springer, 2008. - XXI, 988 p. : ill.; 24 cm. - (Mathematics in industry; 12) (European consortium for mathematics in industry).- Includes bibliographical references and index. - Дар Глухова В. В.

ISBN 9783540719915

ОНЛ: 7839193

## Афанасьев, Александр Александрович

Взаимозаменяемость: учебник для вузов по направлению "Метрология, стандартизация и сертификация"/ А. А. Афанасьев, А. А. Погонин. - М.: Академия, 2010. - 352 с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Технические специальности).- Библиогр.: с. 349.

ISBN 978-5-7695-6887-9

ОНЛ: 7943682, 7943692

ОЧЗ: 774109

# Феофанов, Александр Николаевич

Чтение рабочих чертежей: учебное пособие/ А. Н. Феофанов. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 79, [1] с. : ил.; 21 см. - (Непрерывное профессиональное образование) ISBN 978-5-7695-7333-0

ОНЛ: Б-159083

# Испытания материалов. Материаловедение. Общая энергетика. (УДК 620)

Введение в процессы интегральных микро- и нанотехнологий: в 2 т.: [учеб. пособие для вузов]/ под общ. ред. Ю. Н. Коркишко. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2010-2011. - (Нанотехнологии)

#### ISBN 978-5-9963-0341-0

Т. 2: Технологические аспекты/ [М. В. Акуленок [и др.]. - 2011. - 252 с. : ил.; 22 см.-

Библиогр.: с. 243-248. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785996303366 ОНЛ: 7944242

# Старостин, Виктор Васильевич

Материалы и методы нанотехнологий: учеб. пособие/ В. В. Старостин; под общ. ред. Л. Н. Патрикеева. - 2-е изд. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2010. - 431 с. : ил.; 22 см. -(Нанотехнологии).- Библиогр.: с. 424-426.

ISBN 9785996303465

ОНЛ: 7944172, 7944182

# Электротехника. (УДК 621.3)

# Башарин, Сергей Артемьевич

Теоретические основы электротехники: Теория электрических цепей и электромагнитного поля: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Электротехника, электромеханика и электротехнологии"/ С. А. Башарин, В. В. Федоров. -4-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - 359, [1] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Электротехника).- Библиогр.: с. 355-356. ISBN 978-5-7695-6431-4

ОНЛ: 7943802, 7943812

ОЧЗ: 774113

# Беспалов, Виктор Яковлевич

Электрические машины: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Электротехника, электромеханика и электротехнологии"/ В. Я. Беспалов, Н. Ф. Котеленец. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 312, [2] с.: ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование. Электротехника).- Библиогр.: с. 308.

ISBN 978-5-7695-7039-1 ОНЛ: 7943762, 7943772

ОЧЗ: 774111

#### Рябов, Андрей Валерьевич

Современные способы выплавки стали в дуговых печах: учеб. пособие для вузов по специальности "Металлургия черных материалов" / А. В. Рябов, И. В. Чуманов, М. В. Шишимиров. - М.: Теплотехник, 2007. - 188 с.: ил., табл.; 30 см. - Библиогр.: с. 180-183. ISBN 5-98457-050-5

ОНЛ: 7639953- 7639973 ОЧЗ: 774136, 774137

Электрические и электронные аппараты: учебник для вузов по направлению подготовки "Электротехника, электромеханика и электротехнологии": в 2 т. - М.: Академия, 2010. -(Высшее профессиональное образование: Электротехника) ISBN 978-5-7695-6254-9

Т. 2: Силовые электронные аппараты/ [А. П. Бурман [и др.]]; под ред. Ю. К. Розанова. - 2010. - 314, [2] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 310-311. - Авт. указаны перед вып. дан. ISBN 978-5-7695-6255-6

ОНЛ: 7943382, 7943392

ОЧЗ: 774100

# Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника. Ускорители частиц. (УДК 621.38)

Иванов, Игорь Григорьевич

Газовый разряд и его применение в фотонике: учебное пособие/ И. Г. Иванов; Южный федеральный университет. - Ростов н/Д: Изд-во Южного федерального ун-та, 2009. - 91, [3] с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 93.

ISBN 978-5-9275-0613-2

ОНЛ: 7890531

Электрические и электронные аппараты: учебник для вузов по направлению подготовки "Электротехника, электромеханика и электротехнологии": в 2 т. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Электротехника) ISBN 978-5-7695-6254-9

Т. 2: Силовые электронные аппараты/ [А. П. Бурман [и др.]]; под ред. Ю. К. Розанова. - 2010. - 314, [2] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 310-311. - Авт. указаны перед вып. дан. ISBN 978-5-7695-6255-6

ОНЛ: 7943382, 7943392

ОЧЗ: 774100

# Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)

"Ambient intelligence (AmI 2010)", international joint conference (1; 2010; Malaga, Spain) Ambient intelligence: first international joint conference, AmI 2010, Malaga, Spain, November 10-12, 2010, proceedings/ Boris de Ruyter, Reiner Wichert, David V. Keyson et al. (eds.). - Berlin: Springer, 2010. - XVII, 354 p. : ill.; 24 cm. - (Lecture notes in computer science; 6439).- Includes bibliographical references and index.

ISBN 9783642169168

ISBN 3642169163

ISSN 0302-9743

ОНЛ: 7838943

#### Сергиенко, Александр Борисович

Цифровая обработка сигналов: учеб. пособие для вузов по направлению 210300 "Радиотехника"/ А. Б. Сергиенко. - 3-е изд. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 756 с. : ил.; 24 см.- Библиогр.: с.731-735.

ISBN 978-5-9775-0606-9

ОНЛ: 7639823

# Тепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)

Schmid, Matthias

Wärmemanagement bei Nutzfahrzeugmotoren: von der Fakultät Konstruktions-, Produktionsund Fahrzeugtechnik der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktor-Ingenieurs (Dr.-Ing.) genehmigte Abhandlung/ von Matthias Schmid. - Stuttgart: Institut für Verbrennungsmotoren und Kraftfahrzeuge, 2010. - 168 S.: Ill.; 21 cm. - (Schriftenreihe des Instituts für Verbrennungsmotoren und Kraftfahrwesen der Universität Stuttgart: Lehrstuhl Verbrennungsmotoren Herausgegeben von Prof. Dr.-Ing. Michael Bargende; Bd.49).- Bibliogr.: S. 161-168. - Рез. на англ. яз. - Дар Штутгартского ун-та.

ISBN 978-3-8169-3039-6

ОНЛ: 2997832

# Соединение материалов сваркой, пайкой и склеиванием. Хранение и складирование. Упаковка и упаковочные средства. (УДК 621.79)

Введение в процессы интегральных микро- и нанотехнологий: в 2 т.: [учеб. пособие для вузов]/ под общ. ред. Ю. Н. Коркишко. - М.: БИНОМ. Лаборатория знаний, 2010-2011. -(Нанотехнологии)

ISBN 978-5-9963-0341-0

Т. 2: Технологические аспекты/ [М. В. Акуленок [и др.]. - 2011. - 252 с. : ил.; 22 см.-Библиогр.: с. 243-248. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785996303366 ОНЛ: 7944242

# Овчинников, Виктор Васильевич

Дефекты сварных соединений: учебное пособие/ В. В. Овчинников. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 62, [2] с.: ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование: Сварщик)

ISBN 978-5-7695-7511-2

ОНЛ: 7639493, 7639503

# Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)

Макеев, Геннадий Никитович

Электрические схемы типовых лифтов с релейно-контакторными НКУ: учебное пособие/ Г. Н. Макеев, С. Б. Манухин, И. К. Нелидов. - М.: Академия, 2010. - 61, [2] с.: ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование). ISBN 978-5-7695-4251-0

ОНЛ: 7639523, 7639533

# Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового материала. Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)

Schumacher, Kai Oliver

Konzept einer Bremsvorrichtung für rotierende Sägeblätter in Formatkreissägemaschinen zur Vermeidung von Arbeitsunfällen: von der Fakultät Konstruktions-, Produktions- und Fahrzeugtechnik der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktor-Ingenieurs (Dr.-Ing.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Dipl.-Ing. Kai Oliver Schumacher. - Stuttgart: Institut für Werkzeugmaschinen der Universität Stuttgart, 2010. - XV, 124 S.: Ill.; 21 cm. - (Berichte aus dem Institut für Werkzeugmaschinen: Konstruktion und Fertigung; Bd.44).- Bibliogr.: S. 118-124. - Дар Штутгартского ун-та.

ISBN 978-3-00-031924-2

ОНЛ: 2997872

# Горное дело. Горные предприятия. Добыча нерудных ископаемых. (УДК 622)

Лисиенко, Владимир Георгиевич

Подготовка рудного сырья: справ.-учеб. пособие: [в 2 т.]/ В. Г. Лисиенко, Я. М. Щелоков, М. Г. Ладыгичев; под ред. А. М. Прохорова, В. Г. Лисиенко. - М.: Теплотехник, 2010

ISBN 5-98457-098-X

Т. 2. - 2010. - 187 с.: ил., табл.; 24 см.- Библиогр.: с. 178-187.

HY3: 7640023

ОНЛ: 7640033-7640053

ОЧЗ: 774139

# Строительное дело. (УДК 624)

Габриель, Инго

Реконструкция зданий по стандартам энергоэффективного дома/ Инго Габриель, Хайнц Ладенер; [пер. с нем. О. Кокоревой]. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - Х, 470 с., [4] л. ил. : ил.; 23 см. - (Строительство и архитектура).- Библиогр.: с. 459-460. - Доп. тит. л. на нем. яз.

ISBN 978-5-9775-0574-1 *ОНЛ: 7639343* 

# Кострова, Галина Михайловна

Внутренние газопроводы и газовое оборудование жилых зданий: учебное пособие/ Г. М. Кострова. - М.: Академия, 2010. - 59, [4] с.: ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование).- Библиогр.: с.62.

ISBN 978-5-7695-4747-8

ОНЛ: 7639543

# Матвейчук, Елена Федоровна

История и методология строительной науки: учебное пособие/ Е. Ф. Матвейчук; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011

Ч. 1: Исторический очерк основных этапов развития строительной науки. - 2011. - 60 с.; 20 см.- Библиогр.: с.59.

ОНЛ: Б-159100, Б-159101

ОЧЗ: 774160 ОУЛ: БУ-11991

Механика грунтов, основания и фундаменты: учеб. пособие по направлению подгот. "Строительство"/ [С. Б. Ухов [и др.]; под ред. С. Б. Ухова. - Изд. 5-е, стер. - М.: Высшая школа, 2010. - 565, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 562-563. - Авт. указаны перед вып. дан. ISBN 9785060062267

ОНЛ: 7944252, 7944262

# Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги. Дорожное строительство. (УДК 625)

# Васильев, Александр Петрович

Эксплуатация автомобильных дорог: учебник для вузов по специальности "Автомобильные дороги и аэродромы" и направления подготовки "Транспортное строительство": в 2 т./ А. П. Васильев. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Транспортное строительство)

ISBN 978-5-7695-5343-1

Т. 1. - 2010. - 314, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.306-311.

ISBN 978-5-7695-5342-4

ОНЛ: 7943452, 7943462

ОЧЗ: 774104

Т. 2. - 2010. - 318, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.312-316.

ISBN 978-5-7695-5344-8

ОНЛ: 7943472, 7943482

ОЧЗ: 774105

# Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные работы. Плотины. (УДК 627)

Морстройтехнология (МСТ): исследования и проектирование в области морского транспорта. - СПб., 2010. - 45, [1] с. : ил., карты, портр.; 30 см.- Дар Федорова М. П. OHЛ: 7639943

# Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)

Антипов, Алексей Васильевич

Диагностика и ремонт автомобильных кондиционеров: учебное пособие/ А. В. Антипов, И. А. Дубровин. - М.: Академия, 2010. - 62, [2] с. : ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование).

ISBN 978-5-7695-5721-7 ОНЛ: 7639513

# Техника средств транспорта. (УДК 629)

Joachim, Carsten

Optimierung des Schaltprozesses bei schweren Nutzfahrzeugen durch adaptive Momentenführung: von der Fakultät Konstruktions-, Produktions- und Fahrzeugtechnik der Universität Stuttgart zur Erlangung der Würde eines Doktors der Ingenieurwissenschaften (Dr.- Ing.) genehmigte Abhandlung/ vorgelegt von Carsten Joachim. - Stuttgart: Institut für Verbrennungsmotoren und Kraftfahrwesen, 2010. - 145, [3] S.: Ill.; 21 cm. - (Schriftenreihe des Instituts für Verbrennungsmotoren und Kraftfahrwesen der Universität Stuttgart: Lehrstuhl Kraftfahrzeugmechatronik Herausgegeben von Prof. Dr.-Ing. Hans-Christian Reuss; Bd.50).- Bibliogr.: S. 132-145. - Pe3. на англ. яз. - Дар Штутгартского ун-та. ISBN 978-3-8169-3042-6

0770-3-0107-30-2-

ОНЛ: 2997842

#### Антипов, Алексей Васильевич

Диагностика и ремонт автомобильных кондиционеров: учебное пособие/ А. В. Антипов, И. А. Дубровин. - М.: Академия, 2010. - 62, [2] с. : ил.; 24 см. - (Непрерывное профессиональное образование).

ISBN 978-5-7695-5721-7

ОНЛ: 7639513

# Гладкий, Алексей Анатольевич

Техобслуживание и мелкий ремонт автомобиля своими руками: справочник для начинающих/ Алексей Гладкий. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 202 с. : ил.; 21 см. ISBN 978-5-9775-0555-0

НЧ3: 7944022

# Добрецов, Роман Юрьевич

Автомобиль: поворот, устойчивость, проходимость: конспект лекций/ Р. Ю. Добрецов, Г. П. Поршнев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 44 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 44.

ОНЛ: Б-159102- Б-159104

*ОЧ3: 774164 ОУЛ: БУ-11994* 

# Добрецов, Роман Юрьевич

Теория движения наземных транспортных систем. Поворот гусеничного трактора: конспект лекций/ Р. Ю. Добрецов, Г. П. Поршнев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 30 с. : ил.; 20 см.-Библиогр.: с. 30.

ОНЛ: Б-159097- Б-159099

*ОЧ3: 774159 ОУЛ: БУ-11992* 

# Лукошкин, Анатолий Петрович

Созидатели будущего: научные школы ГУАП/ А. П. Лукошкин, А. А. Оводенко, В. И. Хименко; Санкт-Петербургский государственный университет аэрокосмического приборостроения. - СПб.: ГУАП, 2011. - 497, [1] с.: ил., портр.; 30 см.- Библиогр.: с. 472. - Посвящ. 70-летию Санкт-Петербург. гос. ун-та аэрокосмического приборостроения.. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Текст парал. на англ. и рус. яз. - Дар Федорова М. П. ISBN 978-5-8088-0584-2

ОНЛ: 7639933

### Яхьяев, Насреддин Яхьяевич

Безопасность транспортных средств: учебник для вузов/ Н. Я. Яхьяев. - М.: Академия, 2011. - 430, [1] с.: ил., табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Транспорт).- Библиогр.: с.423-425.

ISBN 978-5-7695-6825-1 ОНЛ: 7943542, 7943552

# Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)

Добрецов, Роман Юрьевич

Теория движения наземных транспортных систем. Поворот гусеничного трактора: конспект лекций/ Р. Ю. Добрецов, Г. П. Поршнев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2011. - 30 с. : ил.; 20 см.-Библиогр.: с. 30.

ОНЛ: Б-159097- Б-159099

ОЧЗ: 774159 ОУЛ: БУ-11992

# Кашкаров, Андрей Петрович

Бывший горожанин в деревне: лучшие рецепты для загородной жизни/ Андрей Кашкаров. - СПб.: БХВ-Петербург, 2011. - 275 с.: ил.; 21 см. - (Дом. Дача. Сад. Огород.).-Библиогр.: c.273-275.

ISBN 978-5-9775-0625-0 ОНЛ: 7944152

# Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)

Беляев, Владимир Михайлович

Основы менеджмента на транспорте: учебник для вузов/ В. М. Беляев, Л. Б. Миротин, А. К. Покровский. - М.: Академия, 2010. - 314, [1] с.: ил., табл.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Транспорт).- Библиогр.: с.310-312. ISBN 978-5-7695-6862-6

ОНЛ: 7943252, 7943262

# Сханова, Светлана Энверовна

Транспортно-экспедиционное обслуживание: учебное пособие для вузов по специальности "Организация перевозок и управление на транспорте"/ С. Э. Сханова, О. В. Попова, А. Э. Горев. - 3-е изд., стер. - М.: Академия, 2010. - 429, [1] с. : ил.; 22 см. - (Высшее профессиональное образование: Транспорт).- Библиогр.: с. 423-425. ISBN 978-5-7695-6158-0

ОНЛ: 7943632, 7943642

# Химическая технология. Химическая промышленность. Родственные отрасли. (УДК 66)

Лисиенко, Владимир Георгиевич

Подготовка рудного сырья: справ.-учеб. пособие: [в 2 т.]/ В. Г. Лисиенко, Я. М. Щелоков, М. Г. Ладыгичев; под ред. А. М. Прохорова, В. Г. Лисиенко. - М.: Теплотехник, 2010

ISBN 5-98457-098-X

Т. 1. - 2010. - 208 с. : ил., табл.; 24 см. *НЧЗ: 7639983*  ОНЛ: 7639993- 7640013

ОЧЗ: 774138

# Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)

Дюдкин, Дмитрий Александрович

Производство стали: [в 4 т.]/ Д. А. Дюдкин, В. В. Кисиленко. - М.: Теплотехник, 2008-2010

Т. 1: Процессы выплавки, внепечной обработки и непрерывной разливки стали: [справ.

изд.]. - 2008. - 528 с. : ил., табл.; 25 см.- Библиогр.: с. 501-528.

ISBN 5-98457-058-0

*ОНЛ: 7640063- 7640083 ОЧ3: 774140, 774141* 

Т. 2: Внепечная обработка жидкого чугуна. - 2008. - 400 с. : ил.; 25 см.- Библиогр.: с. 376-400.

ISBN 5-98457-066-1

*ОНЛ: 7640093- 7640113 ОЧ3: 774142, 774143* 

Т. 3: Внепечная металлургия стали. - 2010. - 543 с. : ил.; 25 см.- Библиогр.: с. 525-543. ISBN 5-98457-067-1

ОНЛ: 7640123- 7640143

*ОЧЗ: 774144, 774145* Т. 4: Непрерывная разливка металла/ Д. А. Дюдкин, В. В. Кисиленко, А. Н. Смирнов. -

2009. - 523 с.: ил., табл.; 25 см.- Библиогр.: с. 494-523.

ISBN 5-98457-087-4

*ОНЛ: 7640153- 7640173 ОЧЗ: 774146, 774147* 

#### Карасев В. П.

Теория и технология производства стали: Расчет тепло- и массообменных процессов при переработке углеродистого сырья в сталь: метод. указания к курсовой работе/ В. П. Карасев, С. В. Рябошук. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2009. - 58 с. : ил.; 21 см.-

Библиогр.: с.58.

ОНЛ: Б-159081, Б-159082

ОЧЗ: 774071

ОУЛ: 774072- 774077

#### Рябов, Андрей Валерьевич

Современные способы выплавки стали в дуговых печах: учеб. пособие для вузов по специальности "Металлургия черных материалов"/ А. В. Рябов, И. В. Чуманов, М. В. Шишимиров. - М.: Теплотехник, 2007. - 188 с. : ил., табл.; 30 см.- Библиогр.: с. 180-183. ISBN 5-98457-050-5

*ОНЛ: 7639953- 7639973 ОЧЗ: 774136, 774137* 

# Автоматика. (УДК 681.5)

Шашихин, Владимир Николаевич

Хаос и нелинейная динамика: Регулярная и хаотическая динамика: учеб. пособие для вузов по направлению подготовки "Системный анализ и управление"/ В. Н. Шашихин; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 210 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 210. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Национальный исследовательский университет.

ISBN 9785742228653

ОНЛ: 7891031, 7891041

ОЧЗ: 774122

ОУЛ: 774123-774129

# География. (УДК 91)

Геоинформатика: в 2 кн.: учебник для вузов по специальностям "География", "Экология", "Природопользование", "Геоэкология", "Прикладная информатика (по областям)"/ [Е. Г. Капралов [и др.]]; под ред. В. С. Тикунова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М.: Академия, 2010. - (Высшее профессиональное образование: Естественные науки).- Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-7695-6821-3

Кн. 1. - 2010. - 391, [2] с., [8] л. цв. ил. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 368-389.

ISBN 978-5-7695-6468-0

ОНЛ: 7942492, 7942502

ОЧЗ: 774082

Кн. 2. - 2010. - 426, [2] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с. 403-424.

ISBN 978-5-7695-6820-6

ОНЛ: 7942512, 7942522

ОЧЗ: 774083

История и культура Ленинградской земли с древнейших времен до наших дней/ [С. А. Лисицын [и др.]; под общ. ред. С. А. Лисицына. - 4-е изд. - СПб.: Специальная литература, 2009. - 366 с., [8] л. ил., портр. : ил., портр., факс.; 22 см.- Библиогр.: с. 361-364. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785263003166

*ОНЛ: 7944272 ОХЛ: 48487 ОЧ3: 774131* 

#### Кашук, Лариса Аполлоновна

Гатчина XVIII - начала XX века. Владельцы, фавориты, события/ Л. А. Кашук. - СПб.: Паритет, 2010. - 444, [2] с. : ил., портр.; 24 см.- Библиогр.: с. [1].

ISBN 9785934373567

*ОНЛ: 7639803 ОХЛ: 48470* 

Санкт-Петербург: история, архитектура, городская жизнь, духовная жизнь. - М.: Мир энциклопедий Аванта+: Астрель, 2010. - 142 с. : ил., портр., факс.; 27 см.- Библиогр.: с. 142.

ISBN 9785989861484 ISBN 9785271189500 ISBN 9785989863686 ISBN 9785271271519

ОНЛ: 7639903

# Электронные ресурсы

# Барилович, Владимир Антонович

Основы термогазодинамики двухфазных потоков и их численное решение [Электронный ресурс]: учеб. пособие/ В. А. Барилович. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :2,17 Мб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации 2009 года.

# Барилович, Владимир Антонович

Основы технической термодинамики и теории тепло- и массообмена [Электронный ресурс]: учеб. пособие/ В. А. Барилович, Ю. А. Смирнов. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 4,28 Мб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации 2010 года.

#### Бессолицын, Алексей Витальевич

Полевые методы определения электрических параметров воздушных линий электропередачи [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.14.02/ А. В. Бессолицын; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,27 Мб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

# Калмыкова, Светлана Владимировна

Технология формирования информационно-коммуникативной компетенции субъектов образовательного процесса в среде дистанционной поддержки обучения [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. пед. наук: 13.00.08/ С. В. Калмыкова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 426 Кб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

#### Копосова, Елена Гранетовна

Междисциплинарный подход в обучении математике студентов бакалавриата (на примере химических направлений подготовки) [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. пед. наук: 13.00.08/ Е. Г. Копосова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 360 Кб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

# Левченя, Александр Михайлович

Численное исследование трехмерного течения и теплообмена в месте сопряжения цилиндрических тел с пластиной и в приторцевых областях турбинных решеток [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 01.02.05/ А. М. Левченя; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 1,92 Мб). - СПб., 2010. - Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

#### Новиков, Сергей Владленович

Автоматизация технологического процесса рентгеноспектральной сепарации автомобильного лома цветных металлов [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.13.06/ С. В. Новиков; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 463 Кб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

# Пилипко, Михаил Михайлович

Синтез и реализация дельта-сигма АЦП двоичного и троичного кода с расширенной полосой рабочих частот и малой потребляемой мощностью [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.12.04/ М. М. Пилипко; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл:1,92 Мб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

### Пухова, Ольга Владимировна

Разработка и исследование энергетически эффективного робототехнического комплекса для пакетирования грузов [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.02.05/ О. В. Пухова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл :480 Кб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

#### Рудской, Андрей Иванович

Нанотехнологии в металлургии [Электронный ресурс]/ А. И. Рудской. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 16,2 Мб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации 2007 года.

#### Филин, Алексей Григорьевич

Математическое моделирование пространственных температурных полей в проектных и диагностических расчётах турбогенераторов [Электронный ресурс]: автореф. дис. ... канд. техн. наук: 05.09.01/ А. Г. Филин; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - Электрон. текстовые дан. (1 файл: 598 Кб). - СПб., 2010.- Adobe Acrobat Reader 6.0. - Загл. с титул. экрана. - Электрон. версия печ. публикации.

# **Базы данных и электронные ресурсы, доступные в феврале 2011** г.

Доступ к электронно-библиотечной системе "КнигаФонд" <a href="http://www.knigafund.ru">http://www.knigafund.ru</a>

Доступ журналам и трудам конференций **Американского общества инженеровстроителей (American Society of Civil Engineers)**.

## http://www.ascelibrary.org

Доступ к электронным базам данных на арабском языке компании ООО "ИВИС"

http://www2.askzad.com/e\_genpages/Default.aspx

http://kotobarabia.eastview.com/IPManagement/HostLogin.aspx

http://ka2.eastview.com/Default.aspx

Доступ к четырем журналам Американского геологического общества

http://gsabulletin.gsapubs.org/

http://geosphere.gsapubs.org/

http://geology.gsapubs.org/

http://lithosphere.gsapubs.org/

Доступ к электронно-библиотечной системе "БиблиоТех" http://www.bibliotech.ru/

Доступ к электронно-библиотечной системе **ibooks.ru** http://ibooks.ru/

Доступ к коллекции CASC (Computers & Applied Sciences Complete) издательства EBSCO Publishing

http://search.ebscohost.com

Доступ к коллекциям электронных ресурсов издательства Duke University Press

- e-Duke Journals Scholarly Collection: http://www.dukejournals.org
- e-Duke Books Scholarly Collection: <a href="http://site.ebrary.com/lib/spbstu">http://site.ebrary.com/lib/spbstu</a>
- Euclid: <a href="http://www.projecteuclid.org">http://www.projecteuclid.org</a>

Доступ к журналам Science Signaling и Science Translational Medicine

- Science Signaling http://stke.sciencemag.org
- Science Translational Medicine http://stm.sciencemag.org

Доступ к полнотекстовому мультидисциплинарному ресурсу **Annual Reviews** <a href="http://www.annualreviews.org/action/showJournals">http://www.annualreviews.org/action/showJournals</a>

Доступ к аналитическому блоку анализа найденных патентных документов базы **QPAT** французской компании **Questel** 

http://www.qpat.com

Доступ к ресурсам Electrochemical Society (Электрохимического общества) - ECS Digital Library

http://ecsdl.org/

Доступ к информационному ресурсу по промышленной политике РФ и зарубежья <a href="http://www.polpred.com">http://www.polpred.com</a>

Доступ к электронным версиям журналов российских издательств по нанотехнологиям <a href="http://www.elibrary.ru/">http://www.elibrary.ru/</a>

Доступ к полнотекстовым статьям в области нанотехнологий из журналов издательства **Elsevier** 

http://www.elibrary.ru/

Доступ к патентной базе **QPAT** компании **Questel http://www.qpat.com/index.htm** 

Доступ к реферативной базе INSPEC на платформе EBSCO Publishing http://search.ebscohost.com/

Доступ к ресурсам издательства **Optical Society of America** http://www.opticsinfobase.org/

Доступ к ресурсам международного научного общества SPIE -SPIE Digital Library www.spiedigitallibrary.org

Доступ к полнотекстовым ресурсам **ProQuest Digital Dissertations and Theses** http://proquest.umi.com/login

Доступ к информационному ресурсу **Royal Society Publishing** (Королевского научного общества Великобритании) http://journals.royalsociety.org

Электронные версии книг издательства **Springer:** http://www.springerlink.com/books/

Журналы издательства Springer <a href="http://www.springerlink.com/home/main.mpx">http://www.springerlink.com/home/main.mpx</a>

Доступ к электронным базам в области материаловедения издательства **Springer** http://www.springermaterials.com/navigation/

Доступ к электронным базам Springer Protocols издательства **Springer** <a href="http://www.springerprotocols.com/">http://www.springerprotocols.com/</a>

Доступ к электронным базам иллюстраций издательства **Springer** <a href="http://www.springerimages.com/">http://www.springerimages.com/</a>

10 журналов **American Institute of Physics** (Американского института физики) с 2001 по 2009 гг. включительно.

http://scitation.aip.org/

30 электронных журнала **Institute of Physics** ( **IOP**) http://www.iop.org/EJ/welcome

Доступ к журналам **American Physical Society** (Американского физического общества) http://www.aps.org/

Доступ к 16 полнотекстовым журналам **The Royal Society of Chemistry** http://www.rsc.org/

Доступ к журналам American Chemical Society http://pubs.acs.org/action/showPublications?display=journals

Доступ к 300 журналам издательства **Sage** <a href="http://online.sagepub.com/">http://online.sagepub.com/</a>

Доступ к полнотекстовым журналам издательства **Talor & Francis** <a href="http://www.informaworld.com/smpp/home~db=all">http://www.informaworld.com/smpp/home~db=all</a>

Доступ к журналам издательства World Scientific Publishing Co.Pte .Ltd. <a href="http://www.worldscinet.com/">http://www.worldscinet.com/</a>

Доступ к электронным версиям журналов издательства Wiley. http://www3.interscience.wiley.com/cgi-bin/home?CRETRY=1&SRETRY=0

Доступ к 10 базам данных издательства **EBSCO**. <a href="http://search.ebscohost.com/">http://search.ebscohost.com/</a>

Доступ к мультидисциплинарной баз данных **Academic Search Complete** <a href="http://search.ebscohost.com/">http://search.ebscohost.com/</a>

Библиографическая база данных MAPC (Межрегиональная Аналитическая Роспись Статей) <a href="http://www.arbicon.ru/services/index\_mars.asp">http://www.arbicon.ru/services/index\_mars.asp</a>

Университетская информационная система РОССИЯ (УИС РОССИЯ) <a href="http://www.cir.ru/index.jsp">http://www.cir.ru/index.jsp</a>

Ресурсы издательства **Nature Publishing Group** (7 журналов) http://www.nature.com/index.html

Мультидисциплинарный журнал **Science** и информационная база **Science Now** издательства American Association for the Advancement of Science (AAAS). <a href="http://www.sciencemag.org">http://www.sciencemag.org</a>

Реферативные журналы **ВИНИТИ** -135 наименований разделов и отдельных выпусков РЖ с 1999 по 2008 г.

Реферативные журналы ИНИОН -25 наименований

Информационно-правовая система "Законодательство РОССИИ"

Профессиональные юридические системы "КОДЕКС"

Справочная правовая система "Консультант +"

База данных ГОСТов "Технорматив"

Информационно-справочная система NormaCS

# Дары

European consortium for mathematics in industry (ECMI 2006) (2006; Madrid, Spain). Progress in industrial mathematics at ECMI 2006/ Luis L. Bonilla, Miguel Moscoso, Gloria Platero, José M. Vega editors. - Berlin: Springer, 2008. - XXI, 988 p.: ill.; 24 cm. - (Mathematics in industry; 12) (European consortium for mathematics in industry).- Includes bibliographical references and index. - Дар Глухова В. В. ISBN 9783540719915

Аспирантура и докторантура в научных организациях, подведомственных Российской академии наук/ Российская академия наук; [под рук. В. В. Козлова; сост. Т. И. Пугачева [и др.]]. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М.: Наука, 2009. - 563, [1] с.; 17 см.- Сост. указаны перед вып. дан. - Дар Васильева Ю. С. ISBN 978-5-02-037036-4

## Кесаманлы, Фагам Паша оглы

Очерки о кафедре экспериментальной физики, ее руководителях и преподавателях/ Ф. П. Кесаманлы; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2010. - 306 с.: портр., факс.; 23 см. - (Физика в политехническом университете).- Библиогр.: с. 304-306, в тексте и в конце ст. - Посвящается 110-летию кафедры экспериментальной физики. - Дар Федорова М. П. ISBN 978-5-7422-2674-1

# Лукошкин, Анатолий Петрович

Созидатели будущего: научные школы ГУАП/ А. П. Лукошкин, А. А. Оводенко, В. И. Хименко; Санкт-Петербургский государственный университет аэрокосмического приборостроения. - СПб.: ГУАП, 2011. - 497, [1] с.: ил., портр.; 30 см.- Библиогр.: с. 472. - Посвящ. 70-летию Санкт-Петербург. гос. ун-та аэрокосмического приборостроения.. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Текст парал. на англ. и рус. яз. - Дар Федорова М. П. ISBN 978-5-8088-0584-2

Морстройтехнология (МСТ): исследования и проектирование в области морского транспорта. - СПб., 2010. - 45, [1] с.: ил., карты, портр.; 30 см.- Дар Федорова М. П.

На рубеже тысячелетий, или "Импульс" вчера, сегодня, завтра/ [авт. кол.: Б. Г. Михайлов [и др.]; [редкол.: Б. Г. Михайлов [и др.]. - СПб., [2008]. - 207 с. : ил., портр.; 22 см.- К 40-летию ФГУП "НПО "Импульс". - Авт. коллектив, редкол. и науч. ред. указаны на обороте тит. л. - Дар Федорова М. П. ISBN 5-85574-186-9

# Плохов, Игорь

Островок света/ Игорь Плохов. - Псков, 2004. - 78, [1] с. : ил.; 20 см.- Дар авт. - Дар Глухова В. В. С дарств. надписью авт. [на тит. л.]. ISBN 5930660492

СМИ как фактор трансформации российской культуры: науч. докл. А. С. Запесоцкого и материалы дискуссий / Конгресс петербургской интеллигенции; Санкт-Петербургский гуманитарный университет профсоюзов. - СПб.: Изд-во СПбГУП, 2010. - 354 с., [4] л.

портр. ; 21 см + 1 электрон. опт. диск (CD-ROM). - (Дискуссионный клуб Университета; вып. 27).- Дар Васильева Ю. С. ISBN 9785762105477

# СПИСОК ГАЗЕТ И ЖУРНАЛОВ, выписанных Фундаментальной библиотекой на I полугодие 2011года

# <u>Газеты</u>

Г26	Computerworld Россия/Компьютерный мир Россия	1	H43
Г23	PC Week/Russian Edition. Компьютерная неделя	1	НЧ3
Г38	Аргументы и факты	2	T.270
Γ7	Ведомости	1	ЦДИ
Γ16	Вузовский вестник	1	ОЭРБ, Т.111
Γ13	Деловой Петербург	3	ЦДИ <i>,</i> Т.270-2
Γ22	Зеленый мир. Экология: проблемы и программы	1	ОЧ3
Γ5	Известия	3	ОЧЗ, КГН, Т.270-
			2
Γ27	Книжное обозрение (с приложением)	2	Оком, Т.096
FC	Wassing and the second	4	11.014
Γ6	Коммерсантъ	1	цди
Г9	Комсомольская правда	2	ОХЛ, ОЧЗ
Γ35	Красная звезда	1	ОЧ3
Γ17	Литературная газета	2	ОЧЗ, ОХЛ
Γ11	Парламентская газета	1	ОЧ3
L3	Поиск	7	ОНЛ, ОЧЗ, НЧЗ,
			ОХЛ, ОЭРБ,
			Оком, ЦММ
Γ1	Российская газета	7	ОНЛ, ОЧЗ, ЦДИ,
1.1	T OCCUMENTAL TASCITA	,	КГН, Т.346,
			T.270-2
Г37	Российские вести	1	T.346
Γ2	Санкт-Петербургские ведомости	3	ОНЛ, ОЧЗ, ОХЛ,
			КГН, Т.270-2
Г32	Санкт-Петербургский строительный еженедельник	1	НЧ3
Γ15	Смена	1	ОЧ3
Γ12	Советская Россия	1	ОЧ3
Γ19	Советский спорт в Санкт-Петербурге	1	ОЧ3

Г33	Строитовиний окспорт	1		H43
Γ10	Строительный эксперт Труд	1		пчэ ЦДИ
Γ20	труд Учет, налоги, право (с приложением "Официальные	1		цди ЦДИ
120	документы")	1		цди
Γ21	Экономика и время	1		ЦДИ
Г8	Экономика и жизнь	1		ЦДИ
Итого	27	49		
	<u>Журналы</u>			
P38492	Alma mater/Вестник высшей школы	1	6	ОЭРБ
P138173	Bloomberg businessweek	1	26	ЦДИ
Р62113-Б	Business excellence / Деловое совершенство (прил. к журн. "Стандарты и качество")	1	6	цди
P139333	CAD/CAM/CAE Observer / САПР: обзор, анализ, прогноз, рейтинги, сравнения и рекомендации	1	4	НЧ3
P37903	Civil Engineering	1	6	H43
P143593	Digital photo. Журнал о цифровой фотографии	1	6	H43
Р	Elektrie	1	36	H43
P145743	IDEA	1	3	имоп
P145843	IEEE Intelligent systems	1	3	H43
P130703	IEEE Transactions on applied superconductivity	1	3	H43
P133043	IEEE Transactions on dielectrics and electrical insulation	1	3	H43
P128053	IEEE Transactions on energy conversion	1	2	H43
P82033-q	IEEE Transactions on instrumentation and measurement	1	6	H43
P82033-X	IEEE Transactions on microwave theory and techniques	1	6	НЧ3
P127713	IEEE Transactions on power systems	1	2	НЧ3
P123343	International journal of electrical power and energy systems	1	6	НЧ3
P40813	International water power and dam construction	1	6	H43
P145413	Iron and Steel Technology	1	6	H43
P144943	JOM: Journal of Minerals, Metals and Materials	1	6	H43
Р	Journal of Cold Regions engineering	1	6	ИСФ
Р	Journal of Waterway, Port, Coastal, and Ocean	1	6	ИСФ
	engineering			
P145663	Journal of nanoscience and nanotechnology	1	6	НЧ3
P21362	Journal of the American Ceramic Society	1	6	НЧ3
P21452	Journal of the Electrochemical Society	1	6	НЧ3
P132683	LAN / Журнал сетевых решений	1	6	НЧ3
P141323	MSDN Magazine / Русская редакция	1	6	НЧ3
Р	Metal Powder Reports	1	6	НЧ3
P139643	Nanotechnology	1	25	НЧ3
P145633	Novum	1	6	имоп
P25954	Oil and Gas Journal	1	26	НЧ3
P130163	PC Magazine/Russian edition (Персональный компьютер сегодня)	1	6	НЧ3
P139213	РRОспорт	1	11	ОЧ3
P133503	Publish: Дизайн. Верстка. Печать	1	5	H43
P144463	Renewable energy world	1	3	НЧ3
P143923	Science et vie	1	6	НЧ3

P1285	Scientific American	1	6	H43
P128543	Superconductor science and technology	1	6	H43
P144233	Wind-kraft journal & natürliche Energien	1	3	НЧ3
P134652	Windows IT Pro / RE	1	6	НЧ3
P141763	[KAK]	1	2	имоп
P134423	АВОК: Вентиляция. Отопление. Кондиционирование	1	4	H43
P142993	АНРИ: Аппаратура и новости радиационных	1	2	H43
	измерений			
P132423	Авиакосмическая и экологическая медицина	1	3	НЧ3
P138263	Авиакосмическое приборостроение	1	6	H43
P139742	Аврора	1	3	ОХЛ
P140013	Автоматизация в промышленности	1	6	НЧ3
P41583	Автоматизация и современные технологии	1	6	НЧ3
P136723	Автоматизированные технологии изысканий и проектирования	1	2	НЧ3
P94062	Автоматика и вычислительная техника (Латвия)	1	3	НЧ3
P33882	Автоматика и телемеханика	1	6	H43
P88512	Автоматика, связь, информатика	1	6	H43
P75433	Автоматическая сварка (Украина)	1	6	H43
P99132	Автометрия	1	3	H43
P38543	Автомобильная промышленность	1	6	H43
P132082	Автомобильный транспорт	1	6	H43
P95123	Автостроение за рубежом	1	6	H43
P143793	Адвокат	1	6	цди
P145453	Азия и Африка сегодня	1	6	имоп
P139093	Академия энергетики	1	3	НЧ3
P144173	Акмеология	1	2	цди
P136733	Актуальные проблемы современной науки	1	3	H43
P88912	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	1	3	H43
P128862	, Алгебра и анализ	1	3	H43
P139453	Альтернативная энергетика и экология	1	6	НЧ3
	Аналитические обзоры по основным направлениям	1	6	ОЭРБ
	развития высшего образования. НИИВО			
P100952	Антенны	1	8	НЧ3
P132063	Архитектура и строительство России	1	6	H43
P143963	Аспирант и соискатель	1	3	цди
P24923	Астрономический журнал	1	6	H43
Р	Атомная стратегия	1	3	H43
P86452	Атомная техника за рубежом	1	6	H43
P80612	Атомная энергия	1	6	H43
P131843	Аудитор	1	6	цди
P135243	БДИ: Безопасность. Достоверность. Информация	1	2	H43
P143203	БЕРГ-КОЛЛЕГИЯ: Промышленная безопасность.	1	6	НЧ3
	Энергетика. Экология			
P38033	БСТ: Бюллетень строительной техники	1	6	ОНТД
P133313	Банковские технологии	1	6	ЦДИ
P144223	Банковское право	1	3	ЦДИ

P143293	Безопасность в техносфере	3	3	НЧ3, Т.187-2
P134863	Безопасность жизнедеятельности	2	6	H43, T.187
P131453	Безопасность информационных технологий	1	1	H43
P142893	Безопасность окружающей среды	1	2	H43
P134802	Безопасность труда в промышленности	2	6	H43, T.187
P140393	Беспроводные технологии	1	2	H43
P139443	Бетон и железобетон	2	3	нчз, исф
P31072	Библиография	1	3	ОЭРБ
Р	Библиосфера	1	6	ОЭРБ
P143213	Библиотека инженера по охране труда	2	6	T.187
CD-	Библиотека практикующего юриста (на CD-Rom)	1	6	ОЭРБ
P110222	Библиотековедение	1	3	ОЭРБ
	Библиотечка "Российской газеты"	1	12	цди
	Библиотечка журнала "Бухгалтерский учет"	1	2	 ЦДИ
P137673	Библиотечное дело	1	12	ОЭРБ
P110222- A	Библиотечное дело - XXI век	1	1	ОЭРБ
P145563	Бизнес и право в России и за рубежом: прил. к журн. "Предпринимательское право"	1	2	цди
P134953	Биомедицинская радиоэлектроника	1	6	H43
P145693	Биосфера	1	2	H43
P95912	Биофизика	1	3	H43
P143653	Биржа интеллектуальной собственности	1	6	ЦДИ
P131513- Γ	Биржевое обозрение (прил.к журн. "Рынок ценных бумаг")	1	6	цди
P144783	Бренд-менеджмент	1	3	ПОМИ
Р130653- Б	Бухгалтер и компьютер	1	6	цди
P130653	Бухгалтерский учет	1	12	ЦДИ
P144603	Бюллетень Верховного суда Российской Федерации	1	6	T.346
P115942	Бюллетень Высшей аттестационной комиссии Министерства образования Российской Федерации	1	3	ОЭРБ
P26122	Бюллетень Министерства образования и науки Российской Федерации. Сер.Высшее и среднее профессиональное образование	1	6	ОЭРБ
P144003	Бюллетень Министерства юстиции Российской Федерации	1	6	T.346
P132462	Бюллетень нормативных актов федеральных органов исполнительной власти	1	26	T.346
P124473	В мире науки / Scientific American	1	6	H43
P130083	Вакуумная техника и технология	1	2	H43
P144593	Вестник Высшего Арбитражного суда Российской Федерации	1	6	T.346
P130182- B	Вестник МГТУ. Естественные науки	1	2	H43
Р130182- Б	Вестник МГТУ. Машиностроение	1	2	H43
P130182- A	Вестник МГТУ. Приборостроение	1	2	H43

P131683	Вестник МЭИ	1	3	НЧ3
P143091	Вестник Московского государственного лингвистического университета	2	13	O43, T.111
P	Вестник Московского государственного университета	1	3	043
P42363-A	культуры и искусства Вестник Московского университета. Сер.1. Математика, механика	1	3	H43
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.3. Физика,	1	3	H43
Д P42363-E	астрономия Вестник Московского университета. Сер.6.	1	3	ЦДИ
Р42363-Б	Экономика Вестник Московского университета. Сер.7. Философия	1	3	ОЧ3
P42363-K	Вестник Московского университета. Сер.8. История	1	3	043
P42363- M	Вестник Московского университета. Сер.11. Право	1	3	цди
Р42363- Ж	Вестник Московского университета. Сер.12. Политические науки	1	3	043
P42363-C	Вестник Московского университета. Сер.14. Психология	1	3	ОЧ3
P42363- И	Вестник Московского университета. Сер.15. Вычислительная математика и кибернетика	1	2	H43
Р42363-Л	вестник Московского университета. Сер.18. Социология и политология	1	2	ОЧ3
P42363- O	Вестник Московского университета. Сер.19. Лингвистика и межкультурная коммуникация	1	2	T.111
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.21.	1	2	цди
H	Управление (государство и общество)	_	2	<u> </u>
P42363- П	Вестник Московского университета. Сер.22. Теория перевода	1	2	T.111
P145462	Вестник РГГУ	1	9	043
P145853	Вестник РУДН. Сер. Философия	1	2	043
P29652	Вестник Российской Академии наук	1	6	H43
P64073-A	Вестник СПбУ. Сер. 1. Математика. Механика. Астрономия	1	2	H43
P64073- Д	Вестник СПбУ. Сер. 2. История	1	2	043
Р64073-Б	Вестник СПбУ. Сер. 4. Физика. Химия	1	2	H43
P64073-B	Вестник СПбУ. Сер. 5. Экономика	1	2	цди
Р64073-Г	Вестник СПбУ. Сер. 6. Философия. Политология. Социология. Психология. Право. Международные	1	2	0Ч3
P64073- Ж	отношения Вестник СПбУ. Сер. 8. Менеджмент	1	2	цди
P64073-E	Вестник СПбУ. Сер. 10. Прикладная математика. Информатика. Процессы управления	1	2	НЧ3
P64073- И	Вестник СПбУ. Сер. 12. Психология. Социология. Педагогика	1	3	043
P130642	Вестник администрации Санкт-Петербурга	1	6	цди
P143993	Вестник восстановительной медицины	1	3	НЧ3

P141343	Вестник компьютерных и информационных технологий	1	6	НЧ3
P145053	Вестник конституционного суда Российской Федерации	1	3	T.346
P37793	Вестник машиностроения	1	6	H43
P145443	Вестник нанотехнологий	1	6	H43
P28492	Вестник образования России	1	6	ОЭРБ
P138843	Вестник общественного мнения	1	3	043
P144113	Вестник развития науки и образования	1	3	ОЭРБ
P134793	Вестник связи	1	6	H43
P136493	Вестник экологического образования в России	1	2	H43
P143303	Власть	1	6	КГН
P135472	Вода и экология: Проблемы и решения	1	2	H43
P143033	Вода: технология и экология	1	2	H43
P110822	Водные ресурсы	1	3	H43
P79353	Водоснабжение и санитарная техника	1	6	H43
P136053	Военно-исторический журнал	1	6	043
P35303	Вокруг света	2	6	ОЧЗ, ОХЛ
P121073	Вопросы атомной науки и техники. Серия: Термоядерный синтез	1	2	НЧ3
P129073	Вопросы атомной науки и техники. Серия: Физика ядерных реакторов	1	2	НЧ3
P131052	Вопросы защиты информации	1	2	H43
P38222	Вопросы истории	4	6	ОЧЗ, ОХЛ,
				имоп,кгн
P125042	Вопросы истории естествознания и техники	1	2	H43
P143063	Вопросы культурологии	1	6	ОЧ3
P137003	Вопросы материаловедения	1	2	H43
P139783	Вопросы образования	1	2	ОЭРБ
P102512	Вопросы психологии	1	3	ОЭРБ
	Вопросы радиоэлектроники	1	6	H43
P78442- M	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Общетехническая (ОТ)	1	1	НЧ3
P78442-P	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Общие вопросы радиоэлектроники (ОВР)	1	1	НЧ3
P78442-C	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Радиолокационная техника (РЛТ)	1	2	H43
Р78442- Ж	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Электронная вычислительная техника (ЭВТ)	1	2	НЧ3
		4	4.2	11514
P143863	Вопросы социального обеспечения	1	12	цди
P132403	Вопросы статистики	1	6	цди
P145503	Вопросы трудового права	1	6	ЦДИ
P143443	Вопросы филологии	1	1	T.111
P70033	Вопросы философии	3	6	ОЧЗ, ОХЛ КГН
P70842	Вопросы экономики	3	6	ЦДИ <i>,</i> КГН ИМОП

P89332-A	Высокомолекулярные соединения	1	6	НЧ3
P139223	Высшая школа XXI века	1	1	ОЭРБ
P130612	Высшее образование в России	1	6	ОЭРБ
P132803-	Высшее образование сегодня	1	6	ОЭРБ
Α				
P134963	Вычислительные технологии	1	3	НЧ3
P138433	ΓΕΟ/GEO	1	6	043
P134973	Газотурбинные технологии	1	5	НЧ3
P142513	Гальванотехника и обработка поверхности	1	2	НЧЗ
P131332	Геоэкология	1	3	H43
P145723	Гидравлика, пневматика, приводы	1	2	H43
P32963	Гидротехническое строительство	2	6	H43
P137813	Гироскопия и навигация	1	2	H43
P136783	Город 812	1	26	T.270
P127942	Государство и право	1	6	цди
P144123	Гражданское право	1	2	ЦДИ
P145783	Гуманизация образования	1	4	ОЭРБ
P134163	Датчики и системы	1	6	НЧ3
P121623	Двигателестроение	1	2	НЧ3
P136503	Делопроизводство	1	2	ЦДИ
P36492	Деньги и кредит	1	6	ЦДИ
P131513-	Депозитариум	1	6	ЦДИ
D				
P98852	Дефектоскопия	1	6	НЧ3
P139233	Деформация и разрушение материалов	1	6	НЧ3
P128072	Дискретная математика	1	2	НЧ3
P131532	Дискретный анализ и исследование операций	1	3	НЧ3
P131093	Дистанционное и виртуальное обучение	1	6	ОЭРБ
P99142	Дифференциальные уравнения	1	6	НЧ3
P23443	Доклады Академии наук	1	18	H43
P123682-	Доклады Академии наук Высшей школы Российской	1	1	ОЭРБ
A	Федерации	_	_	
P61642	Дружба народов	1	6	ОХЛ
P134281	Если	1	6	ОХЛ
P143783	Журнал Российского права	1	6	ЦДИ
P38762	Журнал аналитической химии	1	6	H43
P93382	Журнал вычислительной математики и математической физики	1	6	НЧ3
P2602	Журнал общей химии	1	6	НЧ3
P98802	журнал оощеи химии Журнал прикладной спектроскопии	1	3	пчэ НЧ3
P27463	журнал прикладной спектроскопии Журнал прикладной химии	1	5 6	пчэ НЧ3
				пч3 НЧ3
P93212	Журнал структурной химии	1 1	3	
P29112	Журнал технической физики		6	H43
P133542	Журнал эволюционной биохимии и физиологии	1	3	нчз
P2612	Журнал экспериментальной и теоретической физики	1	6	НЧЗ
P115073	За рулем	1	6	O43
P29752	Заводская лаборатория. Диагностика материалов	1	6	НЧЗ
P141333	Заготовительные производства в машиностроении	1	6	НЧ3

P134983	Законодательная и прикладная метрология	1	3	НЧ3
P137433	Защита и безопасность	1	2	ОЧ3
P133283-	Защита информации. Инсайд	1	3	НЧ3
A P23272	2000.00	1	c	ОХЛ
	Звезда	1	6 6	043
P85543	Здоровье	_	_	
	Знаменательные даты. Универсальный иллюстрированный календарь	1	1	ОЧ3
P33562	Знамя	1	6	ОХЛ
P36523	Знание - сила	1	6	ОЧ3
P133393	ИТО: Инструмент. Технология. Оборудование	1	6	НЧ3
P29862	Известия ВНИИГ им.Б.Е.Веденеева	1	2	НЧ3
P6053-E	Известия РАН. Математическая	1	3	H43
P6053-H	Известия РАН. Механика жидкости и газа	1	3	H43
P6053-X	Известия РАН. Механика твердого тела	1	3	НЧ3
P6053-C	Известия РАН. Теория и системы управления	1	3	НЧ3
Р6053-Ш	Известия РАН. Физика атмосферы и океана	1	3	H43
Р6053-И	Известия РАН. Физическая	1	6	H43
P6053-T	Известия РАН. Энергетика	1	3	H43
P145363	Известия Санкт-Петербургского университета	1	3	цди
1 1 13303	экономики и финансов	-	,	
P85802-	Известия высших учебных заведений. Авиационная	1	2	НЧ3
И	техника			
P85802-A	Известия высших учебных заведений. Математика	1	6	H43
Р85802-У	Известия высших учебных заведений. Материалы	1	2	НЧ3
	электронной техники			
P85802-	Известия высших учебных заведений. Порошковая	1	2	НЧ3
Ц	металлургия и функциональные покрытия			
P85802-X	Известия высших учебных заведений. Правоведение	2	3	цди, имоп
			_	
P85802-K	Известия высших учебных заведений.	1	6	НЧ3
D05003	Приборостроение	4	2	
P85802-	Известия высших учебных заведений. Прикладная	1	3	НЧ3
Д	нелинейная динамика		_	
P85802-	Известия высших учебных заведений. Проблемы	1	3	НЧ3
Ф	энергетики			
P85802-	Известия высших учебных заведений. Радиофизика	1	6	НЧ3
H		_	_	
P85802-E	Известия высших учебных заведений.	1	6	НЧ3
P85802-P	Радиоэлектроника Известия высших учебных заведений. Строительство	1	6	H43
Р85802-Б	Известия высших учебных заведений. Строительство	1	6	H43
	•	_	_	
Р85802-Л	Известия высших учебных заведений. Цветная металлургия	1	3	H43
P85802-B	известия высших учебных заведений. Черная	1	6	H43
. 55552 D	металлургия	_	3	
P85802-	Известия высших учебных заведений.	1	3	H43
Ж	Электромеханика			
P85802-T	Известия высших учебных заведений. Электроника	1	3	НЧЗ

			_	
P85802-C	Известия высших учебных заведений. Ядерная	1	2	H43
P134693	энергетика Известия высших учебных заведений России.	1	3	H43
P154095	известия высших учеоных заведении России. Радиоэлектроника	1	Э	СРП
P35292		1	6	H43
P82393	Измерительная техника	1	6	H43
	Изобретатель и рационализатор	1	2	
P136523	Индекс безопасности	_	_	H43
P1414	Инженер	1	6	H43
P	Инженерная геология	1	6	ИСФ
P135483	Инженерная физика	1	6	H43
P131412	Инженерная экология	1	3	H43
P86612	Инженерно-физический журнал	1	3	НЧ3
P137303	Инженерные системы. АВОК Северо-Запад	1	3	НЧ3
P126493	Инновации	1	6	ЦДИ
P136533	Инновации в образовании	1	6	ОЭРБ
P141603	Инновации в технологиях и бизнесе	1	2	цди
P77452	Иностранная литература	1	6	ОХЛ
P141593	Интеграция образования	1	2	ОЭРБ
Р62512-Б	Интеллектуальная собственность. Авторское право и	1	6	цди
	смежные права			
P62512-B	Интеллектуальная собственность. Промышленная	1	6	ЦДИ
	собственность			
P134713	Интернет вести	1	3	H43
P141643	Инфокоммуникационные технологии	1	2	H43
P143273	Информатизация и системы управления в	1	6	H43
	промышленности	_		
P136652	Информатика и системы управления	1	2	H43
P138523	Информационно-измерительные и управляющие	1	6	H43
1 130323	системы	_	U	11 13
P137933	Информационно-управляющие системы	1	3	H43
P129572	Информационное общество	1	3	H43
P145613	Информационное право	1	2	ОЭРБ
P131983	Информационные ресурсы России	1	3	ОЭРБ
P132663	Информационные технологии	1	6	H43
P132942	Информационные технологии в проектировании и	1	2	H43
F132342	производстве	1	2	птэ
D12C012	•	4	2	11112
P136813	Информационные технологии и вычислительные системы	1	2	НЧ3
P142652	Информационный бюллетень (Инженерно-	1	6	H43
1 142032	технологический центр машиностроения	_	U	11 15
	"Металлург")			
P136953	Информационный бюллетень о нормативной,	1	6	ОНТД
	методической и типовой проектной документации			- 11
P137943	Использование и охрана природных ресурсов в	1	3	H43
1 1373 13	России	-	J	
Р6053-Щ	Исследование Земли из космоса	1	3	H43
P128753	История Петербурга	1	3	043
P134883	История государства и права	1	12	ЦДИ
P136063	История науки и техники	1	6	<del>чд</del> и НЧЗ
. 150005	TOTO PER TIMENTE TO ATTENDED	-	J	5

P93943	Кабели и провода	1	3	H43
P137402	Календарь дат и событий	1	7	ОЧ3
P136693	Караван историй	2	6	ОХЛ, ОЧЗ
P143603	Кардиология	1	6	H43
P33982	Каучук и резина	1	3	H43
P137583	Качество образования	2	6	ОЭРБ, ИМОП
	·			•
P114312	Квантовая электроника	1	6	нчз
P98812	Кибернетика и системный анализ	1	3	H43
P141443	Китай	1	6	имоп
P143803	Клиническая лабораторная диагностика	1	6	H43
P133403	Клио	1	3	ОЧ3
Р	Книга в пространстве культуры	1	1	ОЭРБ
P90893	Книга: исследования и материалы	1	1	ОЭРБ
P141353	Книжное дело	1	2	T.096
P136773	Компоненты и технологии	1	6	H43
P130902	Компрессорная техника и пневматика	1	4	H43
P145803	Компьюарт	1	6	H43
P129363	Компьютер Пресс	1	6	H43
P144353	Компьютерная оптика	1	2	H43
P145073	Компьютерные инструменты в образовании	1	3	H43
P129343-	Конструкции из композиционных материалов	1	2	H43
Б	Nonerpy (Admin visitorini six marepriazio)	-	_	11.13
P144283	Консул	1	2	имоп
P136073	, Контроль. Диагностика	1	6	H43
P133163	Контрольно-измерительные приборы и системы	1	3	H43
P139193	Коррозия: материалы, защита	1	6	H43
P97892	Космические исследования	1	3	H43
P134663-	Крепеж, клеи, инструмент и	1	2	H43
Α		_	_	
P136083	Крестьянка	1	6	ОХЛ
P80642	Кристаллография	1	3	H43
P134773-	Кровельные и изоляционные материалы	1	3	H43
Α				
P88923	Кузнечно-штамповочное производство. Обработка	1	6	НЧЗ
D1 4FF 42	материалов давлением	1	2	
P145543	Курсив	_	3	H43
P28723	Литейное производство	1	6	H43
P142403	Литейщик России	1	6	H43
P145673	Личность.Культура. Общество	1	2	043
P135493	Логистика	1	2	цди
P132702	Маркетинг	1	3	цди
P133382	Маркетинг в России и за рубежом	2	3	ЦДИ <i>,</i> Т.352
P140633	Масс-спектрометрия	1	2	H43
P100981	Математические заметки	1	6	H43
P1782	Математический сборник	1	6	H43
P127932	Математическое моделирование	1	6	H43
P132953	Материаловедение	1	6	H43
. 102000	а. сримноведение	_	J	

P136093	Медицина труда и промышленная экология	1	6	H43
P134813	Медицинская радиология и радиационная безопасность	1	3	H43
P142923	Медицинская техника	1	3	H43
P69302	Международная жизнь	3	6	ОЧЗ, ИМОП, Т.352
P140313	Международная экономика	2	6	ЦДИ, T.352
P145123	Международное публичное и частное право	1	6	цди
P135503	Мелиорация и водное хозяйство	1	3	H43
P133432	Менеджмент в России и за рубежом	1	3	цди
P77203	Металловедение и термическая обработка металлов	1	6	H43
P135943	Металлообработка	1	3	НЧ3
P121242	Металлофизика и новейшие технологии	1	6	H43
P78682	Металлург	1	6	H43
P138473	Металлургия машиностроения	1	3	H43
Р6053-У	Металлы	1	3	H43
P32802	Метеорология и гидрология	1	6	H43
P104112	Методы менеджмента качества	1	6	H43
P108102	Метрология	1	6	H43
P36653	Механизация строительства	1	6	H43
P98922	Механика композитных материалов	1	3	H43
P132293	Механика композиционных материалов и	1	2	H43
. 101100	конструкций	_	_	
P134613	Мехатроника, автоматизация, управление	1	6	H43
P110062	Микроэлектроника	1	3	H43
P129613	. Мир ПК	1	6	H43
P130512	Мир России: Социология. Этнология. Культурология	1	2	043
P135883	Мир измерений	1	6	H43
P132813	Мир компьютерной автоматизации: Мир	1	3	H43
	встраиваемых компьютерных технологий			
P138373	Мир русского слова (СПб)	1	2	ИМОП
P84102	Мировая экономика и международные отношения	4	6	ЦДИ,КГН,ИМОП, Т.352
P134903	Мобильные телекоммуникации	1	5	H43
P133793	Молекулярная биология	1	3	H43
P143383	Молекулярная медицина	1	3	H43
P82272	Молодая гвардия	1	6	ОХЛ
P136453	Морские порты	1	3	H43
P45552	Москва	1	6	ОХЛ
P138453	Надежность	1	2	H43
P134893	Нано- и микросистемная техника	1	6	H43
P144163	Наноиндустрия	1	2	H43
P145713	Наноматериалы и наноструктуры	1	2	H43
P145643	Нанотехника	1	2	H43
P145593	Нанотехнологии. Экология. Производство	1	2	H43

P145513	Нанотехнологии: наука и производство	1	3	НЧ3
P145683	Нанотехнологии: разработка, применение	1	1	НЧ3
P141783	Насосы и оборудование	1	3	НЧ3
P131862	Наука в России	1	3	НЧ3
P32852	Наука и жизнь	1	6	ОЧ3
P90202	Наука и религия	2	6	ОЧЗ, ОХЛ
P134993	Наукоемкие технологии	1	6	H43
Р	Научная периодика: проблемы и решения	1	3	ОЭРБ
P96713-A	Научно-техническая информация. Сер.1. Организация	1	6	ОЭРБ
	и методика информационной работы			
Р96713-Б	Научно-техническая информация. Сер.2. Информационные процессы и системы	1	6	ОЭРБ
P131743	Научно-технические ведомости СПбГПУ	10	3	ОНЛ, НЧЗ, ОЧЗ, ОХЛ, ИМОП, ОБФ
P130052	Научное приборостроение	1	2	H43
P94112		1	6	ОЭРБ
P129161	Национальные стандарты	1	6	ОНТД
P127793	Наше наследие	1	2	043
P76832	Нева	1	6	ОХЛ
P136633	Нейрокомпьютеры: разработка, применение	1	6	H43
P144813	Некоммерческие организации в России	1	6	ЦДИ
P144213	Нелинейная динамика	1	2	H43
P138773	Нелинейный мир	1	6	H43
Р6053-Ф	Неорганические материалы	1	6	H43
P137493	Неприкосновенный запас: Дебаты о политике и	1	3	043
1 137 133	культуре	-	•	0.13
P84022	Новая и новейшая история	3	3	ОЧЗ,КГН, ИМОП
P134382	Новое литературное обозрение	1	3	ОХЛ
P143013	Новости Международной федерации библитечных ассоциаций и учреждений (ИФЛА)	1	3	ОЭРБ
P138353	Новости электротехники	1	3	H43
P142933	Новые огнеупоры	1	6	H43
P130741	Новые промышленные технологии	1	3	H43
P132493	Новые технологии	1	2	H43
P23343	Новый мир	1	6	ОХЛ
P131732	Обозрение прикладной и промышленной	1	3	H43
P139932	математики Образовательные технологии	1	2	ОЭРБ
P119052	Общественные науки и современность	1	3	O43
P130412	Общество и экономика	1	6	цди
P144573	Общество и экономика Общество. Среда. Развитие	1	2	цди 043
P31242	• • •	1	4	
P31242 P124082	Огнеупоры и техническая керамика Океанология	1	3	H43 H43
P124082 P32893		1	3 6	охл
P32893 P127472	Октябрь	1	6	H43
	Оптика атмосферы и океана	_		
P81032	Оптика и спектроскопия	1	6	H43

P30163	Оптический журнал	1	6	H43
P88873	Основания, фундаменты и механика грунтов	1	3	H43
P138273	Открытое образование	1	3	ОЭРБ
P131283	Открытые системы. СУБД	1	5	H43
P130653-	Официальные материалы для бухгалтера.	2	12	ЦДИ <i>,</i> Т.352
Α	Комментарии и консультации			
P136123	Охрана труда и социальное страхование	3	6	ЦДИ <i>,</i> Т.187-2
P144763	Охрана труда. Практикум	1	6	T.187
P130022	ПОЛИС: Политические исследования	2	3	ОЧ3,КГН
P36502	Педагогика	2	5	ОЭРБ, Т.111
P133083	Перспективные материалы	1	3	НЧ3
P130593	Петербургский журнал электроники	1	2	НЧ3
P114272	Письма в Журнал технической физики	1	12	НЧ3
P2612-A	Письма в Журнал экспериментальной и	1	6	НЧ3
	теоретической физики			
P107232-	Письма в журнал "Физика элементарных частиц и	1	3	H43
Α	атомного ядра"			
P92143	Пластические массы	1	6	НЧ3
P123122	Поверхность. Рентгеновские, синхротронные и нейтронные исследования	1	6	НЧ3
P144153	Пожарная безопасность	1	2	H43
P142903	Полет.Общероссийский научно-технический журнал	1	6	H43
P145523	Полиграфия	1	5	H43
P140293	Популярная механика / Popular Mechanics	1	6	ОЧ3
P94143	Порошковая металлургия	1	3	H43
P143583	Право и государство: теория и практика	1	6	цди
P143883	Право и политика	1	6	цди
P145703	Право и управление. XXI век	1	2	цди
P143893	Предпринимательское право	1	2	цди
P134933	Приборы	1	6	H43
P134373	Приборы и системы: Управление, контроль,	1	6	H43
	диагностика			
P82793	Приборы и техника эксперимента	1	3	НЧ3
P132843	Приводная техника	1	3	НЧ3
P141273	Прикладная информатика	1	3	НЧ3
P30573	Прикладная математика и механика	1	3	НЧ3
P98682	Прикладная механика	1	4	НЧ3
P93732	Прикладная механика и техническая физика	1	3	НЧ3
P129343-	Прикладная физика	1	3	НЧ3
C	<b>-</b>	4	2	11514
P141263	Прикладная эконометрика	1	2	цди
P13723	Природа	1	6	H43
P142303- A	Природа и человек. XXI век	1	6	043
P143853	Проблемы Дальнего Востока	1	3	имоп
P139513	Проблемы анализа риска	1	1	H43
Р	Проблемы безопасности и чрезвычайных ситуаций	1	3	НЧ3

P134673	Проблемы информационной безопасности. Компьютерные системы	1	2	НЧ3
P124973	Проблемы машиностроения и автоматизации	1	2	H43
P99892	Проблемы машиностроения и надежности машин	1	3	H43
P134072	Проблемы окружающей среды и природных ресурсов	1	6	ОЭРБ
P98992		1	2	H43
P130632	Проблемы прогнозирования	1	3	цди
P104742	Проблемы прочности	1	3	H43
P138543	Проблемы современной экономики	1	2	цди
P124962	Проблемы теории и практики управления	1	6	цди
P138853	Проблемы управления	1	3	H43
P45702	Проблемы управления и информатики	1	3	H43
P114912	Программирование	1	3	H43
Р	Программирование ORACLE для профессионалов	1	6	H43
P135553	Программные продукты и системы	1	2	H43
P139243	Проектирование и технология электронных средств	1	2	H43
P143183	Проектные и изыскательские работы в строительстве	1	6	H43
P121612	Промышленная теплотехника	1	3	H43
P38053	Промышленная энергетика	1	6	H43
P21973	Промышленное и гражданское строительство	2	6	НЧЗ, ИСФ
P134943	Промышленные АСУ и контроллеры	1	6	H43
P145583	Процессы литья	1	3	H43
P145493	Психологический журнал	1	3	043
P131182	Радиационная биология. Радиоэкология	1	3	H43
P29562	Радио	1	6	H43
P38673	Радиотехника	1	6	H43
P79932	Радиотехника и электроника	1	6	H43
P136743	Реклама. Теория и практика	1	3	цди
P136703	Рекламные идеи	1	3	имоп
P136643	Рекламные технологии	1	3	цди
P136243	Религиоведение	1	2	O43
P95373	Ровесник	1	6	ОЧ3
P131933	Родина	3	6	ОЧЗ, ОХЛ, КГН
				, ,
P32712	Роман-газета	1	12	ОХЛ
P84012	Российская история	3	6	ОЧЗ,КГН, ИМОП
	·			
P145553	Российские нанотехнологии	1	3	H43
P136573	Российский внешнеэкономический вестник	1	6	цди
P142593	Российский журнал биомеханики	1	2	H43
P138813	Российский журнал менеджмента	1	2	цди
P143983	Российский онкологический журнал	1	3	H43
P133702	Российский физиологический журнал имени	1	6	H43
	И.М.Сеченова			
P86532-A	Российский экономический журнал	1	3	цди
P131442	Россия XXI	1	3	ОЧ3
P136853	Росэнергоатом	1	6	H43

P143023	Русская литература	1	2	T.096
P140141	Русская речь	1	3	T.096
P138383	Русский язык за рубежом	1	3	ПОМИ
P144793	Русское искусство	1	2	ОЧ3
P131513	Рынок ценных бумаг	1	6	цди
P133423	САПР и графика	1	6	H43
P133293	СТА. Современные технологии автоматизации	1	2	H43
P28593	СТИН	1	6	H43
P129112	США - Канада: экономика, политика, культура	1	6	ЦДИ
P134763	Сборка в машиностроении, приборостроении	1	6	H43
P53583	Сварочное производство	1	6	H43
P31523	Светотехника	1	3	H43
P27072	Свободная мысль	1	6	ОЧ3
P139463	Сейсмостойкое строительство. Безопасность	1	3	НЧ3
	сооружений			
P137383	Секретарское дело	1	6	цди
P135563	Сенсорные системы	1	2	НЧ3
P135573	Сибирский журнал вычислительной математики	1	2	НЧ3
P124292	Сибирский журнал индустриальной математики	1	2	НЧ3
P93332	Сибирский математический журнал	1	3	НЧ3
P136773-	Силовая электроника. Тем.прил. к журн.	1	2	НЧ3
A	"Компоненты и технологии"			
P137503	Системный администратор	1	6	НЧ3
P133533	Системы безопасности	1	3	НЧ3
P139863	Системы управления и информационные технологии	1	2	НЧ3
P129231	Смена	1	6	ОХЛ
P129231-	Смена: литературно-художественное приложение	1	6	ОХЛ
A		_	2.0	T 2.46
P130522- A	Собрание законодательства Российской Федерации	1	26	T.346
CD-	Собрание законодательства Российской Федерации,	1	6	ОЭРБ
CD	Бюллетень международных договоров, Бюллетень	-	Ü	031.5
	нормативных актов федеральных органов			
	исполнительной власти на CD-Rom			
P140853	Собрание шедевров	1	2	043
P143193	Советник	1	6	КГН
P140003	Современная электроника	1	5	H43
Р86532-Л	Социально-гуманитарные знания	2	3	ОЧЗ, КНГ
P114542	Социологические исследования	2	6	очз, кнг
P137782	Социология образования	1	6	ОЭРБ
P83993	Спортивная жизнь России	1	6	043
P138103	Справочник руководителя учреждения культуры	1	6	ОЭРБ
P143263	Справочник специалиста по охране труда	1	6	T.187
P132623	Справочник. Инженерный журнал	1	6	H43
P132623-	Справочник. Инженерный журнал. Приложение	1	6	H43
A	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,			
P28823	Сталь	1	6	НЧ3
P62113	Стандарты и качество	1	6	НЧ3
P145483	Стандарты и мониторинг образования	1	3	ОЭРБ

P38703	Стекло и керамика	1	6	НЧ3
P138423	Страховое дело	1	6	ЦДИ
P145753	Страховое право	1	2	ЦДИ
P88902	Строительная механика и расчет сооружений	1	3	H43
P142983	Строительная механика инженерных конструкций и сооружений	1	2	H43
P136213	Строительная техника и технологии	1	4	H43
P78693	Строительные и дорожные машины	1	6	H43
P76823	Строительные материалы	1	6	H43
P134773	Строительные материалы, оборудование, технологии XXI века	1	6	H43
P139433	Строительство и городское хозяйство в Санкт- Петербурге и Ленинградской области	2	4	нчз, исф
P137683	Строительство, архитектура и ЖКХ. РЖ ВНИИНТПИ	1	3	ОЭРБ
P142943	Стройпрофиль	1	4	H43
P136473	 Студенческий меридиан	1	6	043
P143643	Сухие строительные смеси	1	3	H43
P105172	Теоретическая и математическая физика	1	6	H43
P82422	Теория вероятностей и ее применения	1	2	H43
P144653	Тепловые процессы в технике	1	6	H43
P97582	Теплофизика высоких температур	1	3	H43
P131012	Теплофизика и аэромеханика	1	2	H43
P65473	Теплоэнергетика	1	6	H43
P137313	Теплоэнергоэффективные технологии	1	2	H43
P143823	Терапевтический архив	1	6	H43
P23173	Техника - молодежи	1	6	043
P132173	Техника машиностроения	1	2	H43
P128022	Техническая диагностика и неразрушающий	1	2	H43
	контроль			
Р134773- Б	Технологии бетонов	1	6	H43
P136773-	Технологии в электронной промышленности (прил. к	1	4	H43
Б	журн. "Компоненты и технологии")			
P139253	Технологии живых систем	1	4	H43
P133643	Технологии и средства связи	1	3	H43
P138683	Технологии электромагнитной совместимости	1	2	H43
P130342	Технология и конструирование в электронной аппаратуре	1	3	НЧ3
P133693	Технология клиент-сервер	1	2	H43
P134833	Технология машиностроения	1	6	H43
P86563	Тракторы и сельхозмашины	1	6	H43
P121642	Трение и износ	1	3	H43
P134763-	Трение и смазка в машинах и механизмах (прил. к	1	6	H43
A	журн. "Сборка в машиностроении, приборостроении")	-	Ü	
P137983	Труд и социальные отношения	1	6	ЦДИ
P143573	Трудовое право	1	6	цди
P144822	Труды Института системного анализа РАН (ИСА РАН)	1	3	<del>ч</del> д71 НЧ3
P31752	Труды Математического института имени	1	2	H43
. 51,52	- FIDS THAT SHATT TOURS OF THE FITTY TO PROCEED	-	_	5

	В.А.Стеклова			
P138413	Турбизнес	1	8	ЦДИ
P140663	турбины и дизели	1	3	H43
P144193	Ультразвуковая и функциональная диагностика	1	3	НЧ3
P132803	Университетская книга	2	5	ОЭРБ, ОКом
P139903	Университетское управление: практика и анализ	1	3	ОЭРБ
P134743	Управление персоналом	1	12	цди
P138483	Управление риском	1	2	цди
P110082	Управляющие системы и машины	1	3	НЧ3
P139203	Упрочняющие технологии и покрытия	1	6	НЧ3
P27042	Успехи математических наук	1	3	НЧ3
P133712	Успехи современной биологии	1	3	НЧ3
P67943	Успехи современной радиоэлектроники	1	6	НЧ3
P20652	Успехи физических наук	1	6	НЧ3
P29822	Успехи химии	1	6	НЧ3
P106382	Ученые записки ЦАГИ	1	3	НЧ3
P6053-4	Физика Земли	1	6	НЧ3
P138493	Физика волновых процессов и радиотехнические	1	2	НЧ3
	системы			
P99302	Физика горения и взрыва	1	3	НЧ3
P101032	Физика и техника полупроводников	1	6	НЧ3
P101682	Физика и химия обработки материалов	1	3	НЧ3
P126352	Физика и химия стекла	1	3	НЧ3
P77283	Физика металлов и металловедение	1	6	НЧ3
P114592	Физика низких температур	1	6	НЧ3
P114612	Физика плазмы	1	6	НЧ3
P140063	Физика сознания и жизни, космология и астрофизика	1	2	НЧ3
P88692	Физика твердого тела	1	6	НЧ3
P107232	Физика элементарных частиц и атомного ядра	1	3	НЧ3
P98702	Физикохимия поверхности и защита материалов	1	3	НЧ3
P135583	Физическая мезомеханика	1	3	НЧ3
P132822	Физическое образование в ВУЗах	1	2	НЧ3
P136483	Физкультура и спорт	1	6	ОЧ3
P132902	Философия и общество	1	2	КГН
P136541	Философия науки	1	2	НЧ3
P144773	Философия права	1	3	цди
Р86532-Б	Философские науки	1	6	ОЧ3
P144803	Финансовое право	1	6	цди
P64112	Финансы	1	6	цди
P142973	Форсайт	1	2	НЧ3
P101322	Функциональный анализ и его приложения	1	2	НЧ3
P98063	Химическое и нефтегазовое машиностроение	1	6	НЧ3
P121512	Химия и технология воды	1	3	НЧ3
P79922	Химия и технология топлив и масел	1	3	НЧ3
P118122	Хозяйство и право	2	6	ЦДИ,Т.346
P118122-	Хозяйство и право: Приложение к ежемесячному	2	6	ЦДИ <i>,</i> Т.346
Α	юридическому журналу			

P33743	Vo no num una revuluia	1	c	H43
	Холодильная техника	1	6	
P24132	Цветные металлы	_	6	H43
P137393	Ценообразование и сметное нормирование в строительстве	2	9	ОНТД, Т.174
P144203	Цитокины и воспаление	1	2	НЧ3
P133733	Цитология	1	6	H43
P138693	Цифровая обработка сигналов	1	2	НЧ3
P129672	Человек	1	3	043
P143313	Человек и труд	1	6	КГН
P94703	Черные металлы	1	6	H43
P106221	ЭКО	1	6	цди
P138753	Экологическая генетика	1	2	H43
P132113	Экологическая химия	1	2	H43
P137692	Экологическая экспертиза	1	3	ОЭРБ
P134783	Экологические системы и приборы	1	6	H43
P133373	Экологический вестник России	1	6	H43
P136553	Экологическое право	1	3	ЦДИ
P124052	Экология	1	3	чди НЧ3
P134872	Экология и жизнь	1	6	043
P132583		1	6	H43
P130853	Экология и промышленность России	1	2	H43
	Экология промышленного производства			
P98842	Экономика и математические методы	1	2	ЦДИ
P133303	Экономика и производство	1	2	ЦДИ
P136002	Экономика и финансы электроэнергетики	1	6	цди
P137053	Экономика образования	1	3	ОЭРБ
P138002	Экономика природопользования	1	3	ОЭРБ
P24112-A	Экономист	3	6	ЦДИ, ИМОП, T.352
				1.352
P139693	Экономическая наука современной России	1	2	цди
P135873	Экономические стратегии	1	6	цди
P145533	Экономический журнал Высшей школы экономики	1	2	ЦДИ
P139523	Экономическое возрождение России	1	2	цди
P27543	Электрические станции	1	6	НЧ3
P1354	Электричество	1	6	НЧ3
P137453	Электро. Электротехника. Электроэнергетика.	1	3	H43
	Электротехническая промышленность			
P133363	Электромагнитные волны и электронные системы	1	6	H43
P134753	Электрометаллургия	1	6	H43
P99482	Электронная обработка материалов	1	3	НЧ3
P106553	Электронная промышленность	1	2	НЧ3
P100212-	Электронная техника. Сер. 2. Полупроводниковые	1	1	H43
Б	приборы			
P100212-	Электронная техника. Серия 1: "СВЧ-техника"	1	1	H43
A P121522	Электронное моделирование	1	3	H43
P132923	Электронные компоненты	1	6	H43
P142963	Электронные компоненты и системы	1	6	H43
	The second secon	_	•	· •=

P35482	Электросвязь	1	6	НЧ3
P27523	Электротехника	1	6	НЧЗ
P142683	Электротехнические и информационные комплексы	1	2	H43
	и системы			
P79402	Энергетик	1	6	НЧЗ
P135603	Энергетическая политика	1	3	H43
P138933	Энергосбережение	1	4	H43
P135613	Энергосбережение и водоподготовка	1	3	H43
P79343	Энергохозяйство за рубежом (прил.к	1	3	НЧЗ
	журн."Электрические станции")			
P143623	Эпистемология и философия науки	1	2	043
P143613	Ядерная и радиационная безопасность	1	2	НЧЗ
P98712	Ядерная физика	1	6	НЧЗ
P137993	Ядерные измерительно-информационные	1	2	H43
	технологии			
Итого	679	736		